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К А Л Е Й Д О С К О П

Новые пособия на детей начнут
выплачивать с 20 июля 

Канадские власти начнут выплату новых по-
собий на детей Canada Child Benefit 20 июля
этого года. Об этом сегодня заявил министр по
вопросам семьи, детей и социального разви-
тия Жан-Ив Дюкло вместе с главами двух дру-
гих министерств.

Новая система будет проще, поскольку вы-
платы будут производиться ежемесячно. Их
не нужно будет учитывать при расчете как вы-
платы, так и возврата налогов. При этом
менее обеспеченные семьи будут получать
бὀльшую помощь. Размер помощи в 2016-17

году в среднем вырастет на 2300 долларов.
Родители, которые получают материальную

помощь на детей сейчас, будут автоматически
получать выплаты в рамках Canada Child Ben-
efit. Больше всех будут платить семьям, доход
которых составляет менее 30 тысяч долларов
в год. Максимальные ежегодные выплаты со-
ставят 6400 долларов на ребенка до 6 лет и
5400 долларов на ребенка в возрасте от 6 до
17 лет.

Калгари оформит заявку 
на Олимпиаду 2026 года

В пятницу власти Калгари официально объ-
явили о том, что рассматривают в настоящее
время возможность подачи в Международный
Олимпийский Комитет заявки на проведение
у себя в городе зимних Игр 2026 года.

Канадский Олимпийский Комитет (Canadian
Olympic Committee) в связи с этим назначил
специальную комиссию, которая призвана
дать квалифицированную помощь муниципа-
литета крупнейшего города Альберты в том,
как правильно оформить заявку.

В марте этого года национальный Олим-

пийский комитет предложил муниципалитетам
подумать о возможности принять зимние Игры
2026 или летние 2028 года.

Свой ответ заинтересованные в этом го-
рода должны были направить в СОС до чет-
верга.

Как мы хорошо помним, 28 лет назад в Кал-
гари с большим успехом прошли такие сорев-
нования, оставившие в городе немало новых
зданий, в том числе – знаменитый “Сэддлдом”
(Saddledome) – спортивную арену в форме
седла.

Сигаретная провокация
в День Канады

Как раз к Дню Канады компания Rothmans
Benson & Hedges выпустила ограниченным ко-
личеством партию сигаретных пачек под мар-
кой Canadian Classics.

Этот демарш вызвал волну возмущения у
борцов за чистоту воздуха и за запрет табака.

Многие из них заявляют, что планирую-
щийся закон об изменениях правил продажи
сигарет, вводящий правила маркировки упа-
ковки без “украшательства”, должен быть при-
нят самым срочным образом.

“Табачная компания эксплуатирует тему ка-
надского патриотизма и выбирает для этого
День Канады, и это совершенно непра-

вильно”, – заявляет Роб Каннингем, старший
аналитик общества борьбы с онкологическими
заболеваниями Canadian Cancer Society.

На площади, отведенной сейчас на пачках
для названия самих сигарет и фирмы, изобра-
жен также кленовый лист, на котором напеча-
таны названия провинций и территорий
страны. Даже небольшая площадка для
штрих-кода стилизована под кленовый лист.

Напомним, до 31 августа проводятся пуб-
личные консультации по поводу идеи запре-
тить любые логотипы на пачках, а текст
сделать стандартным по шрифту для всех та-
бачных фирм

По материалам winnipeg.ru, russianweek.ca, rusalberta.com

Пожар у Форт Мак-Мюррея мог быть
поджогом

Инспекторы, расследующие пожар на се-
вере Альберты, выяснили, что он, скорее
всего, возник в результате человеческой дея-
тельности. В пресс-релизе полиция сообщила,
что вариант с возгоранием в результате удара
молнии более не рассматривается.

Пожар, начавшийся в начале мая, привел к
массовой эвакуации целого ряда населенных

пунктов. Дома вынуждены были покинуть не-
сколько десятков тысяч человек, а убытки ис-
числяются миллиардами долларов.

Полиция хочет выяснить, имел ли место
поджог. Отмечается, что пока следователи не
знают, как возник пожар, однако ищут всех
возможных свидетелей. 

Канада пошлет военный 
контингент в Прибалтику

На этой неделе Канада отправит несколько
сотен солдат в Латвию. Канадские военные
будут оставаться в Прибалтике до тех пор,
пока Россия не изменит свою политику в ре-
гионе. Об этом сообщают канадские СМИ,
ссылаясь на источники в правительстве.

На минувшей неделе, выступая перед Кон-
грессом украинских канадцев и членами укра-
инской делегации, Джастин Трюдо заявил, что

Канада продолжит делать все возможное для
защиты суверенитета Украины. Помимо ка-
надцев, в регионе разместятся немецкие вой-
ска в Литве, британские солдаты в Эстонии и
американская группа в Польше.

В Польше состоится и саммит глав госу-
дарств, входящих в НАТО. После него канад-
ский премьер-министр посетит Украину.

С ле д у ю щ и й  н ом е р  г а зет ы  в ы й д ет  2 1  и юл я

“Луни” подешевел перед 
прошедними праздниками

Как считают специалисты из финансовой
организации CIBC Capital Markets, экономиче-
ского отделения Канадского Имперского Ком-
мерческого Банка, к концу текущего года курс
“луни” может опуститься до уровня в 73 аме-
риканских центов.

Прогнозы, как говорят экономисты, сбу-
дутся, если цены на нефть, стабилизировав-
шиеся в настоящее время на уровне $50,
продержатся до декабря.

Год для канадской валюты начался не со-
всем удачно. В январе один канадский доллар
стоил ¢68 (американских). Затем, в связи с не-
которым подорожанием нефти, он вырос до
¢79, но потом постепенно снизился.

Эксперты из “Монреальского банка” (ВМО)

говорят о том, что нынешним летом развитие
канадской экономики замедлится до показа-
теля в один процент, но позже осенью положе-
ние выправится.

Понижение курса канадского доллара спо-
собствовало увеличению экспорта, объемы
которого, согласно информационному агент-
ству Reuters, выросли в этом году на 3.6%.

Экономисты уверены в том, что Канаде сле-
дует уделить экспорту особое внимание, если
говорить о возможностях ускорения процессов
роста национальной экономики.

Если цена за баррель нефти в следующем
году вырастет до $60, курс канадского дол-
лара подрастет до ¢75, считают в CIBC.
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В своей практике я периодически
встречаю клиентов, которые оста-
лись недовольны своим предыдущим
опытом получения ипотеки. Есте-
ственно, что причины недовольства
могут быть разные, но я смогла вы-
делить три наиболее распространен-
ных жалобы:

Штрафные санкции
Наверняка вы слышали о случаях,

когда кому-то приходилось заплатить
10, 15, а то и 20 тысяч долларов за
досрочное расторжение ипотеки. К
сожалению, система расчета штраф-
ных санкций остается весьма запу-
танной, особенно у крупных банков.
Большинство клиентов имеют очень
слабое предстваление о том, сколько
им придется заплатить, если вдруг
придется погасить ипотеку досрочно.
Многие жалобы, которые поступали
от потребителей, заплативших круп-
ные штрафы, были отвергнуты, так
как в договорах были прописаны
штрафные санкции и как они рассчи-
тываются, но часто в момент получе-
ния ипотеки люди невнимательно
смотрели на этот пункт, так как
больше были озабочены получением
более низкой процентной ставки.

Единственный путь подготовиться
к неприятному сюрпризу – это попро-
сить банк или ипотечного брокера
просчитать для вас несколько сцена-
риев развития событий (например,
расторжение 5-летнего кредита с
фиксированной процентной ставкой
через 2 года), чтобы вы смогли по-
нять и оценить свои риски. Кроме
того, если есть большая вероятность
того, что вам придется расторгнуть
договор досрочно, не берите 5-лет-
нюю ипотеку, возьмите на тот срок,
который вам больше всего подходит.

Другой альтернативой может быть
ипотека с плавающей процентной
ставкой (особенно, если вы плани-
руете продавать и не знаете, как
долго у вас займет этот процесс), так
как штраф в этом случае всегда
будет относительно небольшой – 3
месяца процентов (если ваша ставка

2.4% годовых, то соответственно
штраф будет 0.6% от суммы основ-
ного долга на момент расторжения
кредита).

Перенос ипотеки 
на новый дом

Многие думают, что перенос ипо-
теки на новый дом является чисто
технической формальностью. Это со-
вершенно не так. Во-первых, банк не
связан законом в данном вопросе.
Он вполне может вам отказать либо
потому, что ваша финансовая ситуа-
ция изменилась, либо потому, что
новая недвижимость, которую вы хо-
тите приобрести, не соответствует
требованиям банка.

Единственная разница между пе-
реносом ипотеки на новый дом и по-
лучением новой ипотеки состоит в
том, что вам не надо платить штраф-
ных санкций (если вы не уменьшаете
сумму кредита) и вы можете сохра-
нить вашу процентную ставку (вы-
годно только в том случае, если
текущие процентные ставки выше
вашей). В остальном – вы так же
должны продемонстрировать доста-
точный подтверждаемый доход, не-
движимость должна соответствовать
критериям банка, иногда банк может
потребовать профессиональную
оценку недвижимости для подтвер-
ждения ее стоимости (appraisal).

Вот основные моменты, которые
стоит узнать у банка или ипотечного
брокера, прежде чем принимать ре-
шение о переносе ипотеки:
• Если ваша ситуация изменилась
(например, вы недавно начали ра-
ботать на себя и не можете пока-
зать традиционный доход),
пройдете ли вы квалификацион-
ные требования банка?
• Какой промежуток времени дает

вам банк между сделками покупки
и продажи – должны ли они за-
крываться в один и тот же день
(соответственно, и переезд за
один день), или можно сделать
«мостик» (bridge financing) между
сделками и получить несколько
дней или даже недель для пере-
езда?
• Можно ли увеличить сумму кре-
дита? (Если нельзя, то либо вам

придется сделать больший перво-
начальный взнос, либо в целом
отказаться от покупки более доро-
гой недвижимости)
• Если можно увеличить кредит, то
на каких условиях (какая ставка,
срок, амортизация и т.д)?
• Соответствует ли новая недвижи-
мость критериям банка? Напри-
мер, вы хотите переехать в другую
провинцию, а ваш банк не финан-
сирует в той провицнии. Или вы
хотите купить квартиру в ком-
плексе 55+, но не все банки дают
ипотеку под такие квартиры.

Предварительное 
утверждение на ипотеку

(pre-approval)
Основные жалобы в этой катего-

рии связаны с тем, что когда банк вы-
дает предварительное
удтверждение, он, как правило, не
проверяет досконально все доку-
менты, а лишь на основании данных,
предоставленных в заявке на ипо-
теку, принимает решение. Поэтому
когда наступает время оформления
реальной сделки и дело доходит до
предоставления всех документов и
детального рассмотрения файла,
банк может изменить условия креди-
тования, либо вообще отказать в кре-
дите. Например, если вы работаете
не на полную ставку и в вашем
письме о трудоустройстве не указы-
вается количество гарантированных
часов, банк может полностью не за-
считать ваш доход, и сделка может
развалиться. Чтобы избежать похо-
жих ситуаций грамотный ипотечный
брокер расспросит у вас обо всех
нюансах вашего трудоустройства и
первоначального взноса, а также
прежде всего запросит все доку-

менты. Он/она фактически проделает
предварительную работу банка,
чтобы гарантировать вам получение
кредита на наилучших условиях,
когда дело уже дойдет до реальной
сделки.

Я сознательно не включила в вы-
шеприведенный список часто встре-
чающуюся жалобу о том, что банки
поступают нечестно, собирая в пер-
вые годы ипотеки только проценты по

кредиту, и только потом через много
лет, когда все проценты уже собраны,
начинают использовать платежи в
счет погашения основного долга. За-
являю со знанием дела, что это всего
лишь миф. Так кажется потому, что в
первые годы погашения ипотеки раз-
мер долга является самым большим,
соответственно и проценты, начис-
ляемые на эту сумму, тоже являются
самыми существенными. С годами
сумма основного долга уменьшается,
следовательно и проценты с мень-
шей суммы соответственно стано-
вятся значительно меньше. Поэтому
доля процентов в сумме платежа все
время уменьшается и в последние
годы она становится совсем незначи-
тельной. Если бы мы все время пога-
шали одинаковую сумму основного
долга (например $1,000), то в первые
годы ипотечных выплат мы бы пла-
тили гораздо больше ($2,000), чем в
конце ипотечного срока ($1,100).
Чтобы такого не происходило, была
придумана система одинаковых еже-
месячных платежей, при которой вы
платите $1,500 на протяжении всего
срока погашения ипотеки (при усло-
вии, что процентные ставки не ме-
няются).

Сейчас лето – самая жаркая пора
в сфере покупок и продажи недвижи-
мости, поэтому если у вас возникли
какие-то вопросы по данной статье
или вы бы хотели обсудить какую-то
иную тему, связанную с получением
ипотеки, я буду рада вам помочь.

Ирина Сазанович
Mortgage Associate with Mortgage 

Alliance, Enrich Mortgage Group
Cell: (403) 402-3273

E-mail: isazanovich@gmail.com
www.MortgageRu.ca

Ипотека - на что жалуемся?
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Результат референдума в Ве-
ликобритании по вопросу о
членстве в ЕС стал для многих
потрясением

52% британцев проголосовали за
прекращение членства Соединенного Ко-
ролевства в ЕС, 48% выступили за про-
должение евроинтеграции при общей
явке на референдуме 72,1%.     Этот ре-
ферендум не носит юридически обязы-
вающего характера, его результаты
рассмотрит парламент, который вряд ли
заблокирует решение большинства изби-
рателей. После этого начнется долгий пе-
реговорный процесс с ЕС об условиях
«развода», который может растянуться
на два года. 

Британский фунт сразу же обвалился
до минимального уровня за последние
30 лет. Банки Великобритании сразу по-
теряли треть стоимости. Акции Barclays
упали на 30%, Lloyd's Bank – 30%, Royal
Bank of Scotland потерял 35%. 

До последнего момента предсказать
исход референдума было крайне
сложно. Многочисленные опросы обще-
ственного мнения показывали, что сто-
ронники и противники расставания с
Евросоюзом шли буквально ноздря в
ноздрю. Решающее влияние на итог го-
лосования оказали те, кто определился
буквально в последний момент. 

Накануне референдума жители Вели-
кобритании массово скупали доллары и
евро, опасаясь возможности рекордного
обвала курса фунта стерлингов в случае
выхода Великобритании из ЕС, о чем за-
являли многие мировые экономисты, в
том числе известный финансист и инве-
стор  Джордж Сорос. «Если проголосо-
вать за выход, то неделя завершится
"черной пятницей" и серьезными послед-
ствиями для простых британцев», –
предупредил Сорос. 

Тем временем, эксперты предрекали,
что при любом исходе референдума о
выходе Великобритании из ЕС 25 июня
может стать «черной пятницей на финан-
совых рынках. В течение нескольких не-
дель курс фунта стерлинга колебался в
зависимости от результатов соцопросов. 
В последние месяцы постепенно росло
число сторонников «брексит» (Brexit – со-
кращение от словосочетания British exit,
что означает «британский выход» – А.Л.).
Если весной опросы показывали их от-
ставание от сторонников членства в Ев-
росоюзе на 15–20%, то с началом лета
число евроскептиков сравнялось и они,
по некоторым опросам, даже стали пре-
восходить количество выступавших за
сохранение Британии в рядах ЕС. 

Джо Кокс активно выступала за сохра-
нения членства Британии в ЕС. Ее
убийца некий 52-летний Томас Мэйр,
страдающий психическими расстрой-
ствами, якобы кричал «Britain First!»

(«Британия прежде всего»). Так называ-
ется ультраправая британская партия,
активно поддерживающая «Брексит».
Однако достоверных сведений о связи
Мэйра с «Britain First» нет, после нападе-
ния партия опубликовала заявление, в
котором осуждала убийство Джо Кокс.  

Представ перед судом,  Томас Мэйр
назвал свое имя как «Смерть предате-
лям, свободу Британии» («Death to trai-
tors, freedom for Britain»). В прошлом он
также был членом североамериканской
неонацистской организации National Al-
liance. Загадочное трагическое убийство
стало первым политическим убийством в
Великобритании с 1990 года, когда
бойцы Ирландской республиканской
армии подорвали бомбу у дома парла-
ментария от консервативной партии
Иэна Гоу. 

Некоторые полагают, что если бы кто-
то пытался найти сакральную жертву как
раз для изменения настроений в обще-
стве в сторону идеи сохранения Брита-

нии в ЕС, то
идеальнее Джо

Кокс вряд ли
можно было бы
найти. В Лондоне
сразу же появи-
лись листовки, в
которых вина в
смерти лейбори-
стки возлагалась
на сторонников
«брексита». По
мнению супруга

Джо Кокс, причиной ее убийства за не-
делю до референдума о дальнейшей
судьбе Великобритании стали ее «поли-
тические взгляды».     . 

Так одни из лидеров евроскептиков,
бывший мэр Лондона Борис Джонсон за-
явил: «Если мы завтра не проголосуем за
выход, то окажемся запертыми в багаж-
нике автомобиля, который едет в не-
известном направлении, а, возможно, и
туда, куда мы вовсе не хотим попасть и
за рулем которого находится водитель,
который и по-английски-то толком не го-
ворит». 

Противники «брексита» пустили в
ход «тяжелую артиллерию». Помимо
британского премьера проголосовать
против выходя из ЕС призвал и лидер
лейбористской партии Джереми Корбин. 

«Это голосование должно быть на
пользу нашему народу. Голосуйте за ра-
бочие места, голосуйте за право на труд,
голосуйте за нашу систему здравоохра-
нения, голосуйте чтобы остаться в Евро-
союзе», – заявлял он. 

Президент США Барак Обама также
выступил против «брексита». При этом
он пригрозил, что при выходе из ЕС Бри-
тании придется очень долго дожидаться
заключения торгового соглашения с
США. 

Понятно, что это прямолинейное за-
явление не вызвало энтузиазма у многих
британцев. 

За три дня до референдума разрыв
между сторонниками и противниками
членства в ЕС составил лишь 3%, но
перед самым референдумом опрос за-
фиксировал, что 55% британцев высту-
пили за то, чтобы страна осталась в
Евросоюзе. Правда, аналитики
Bloomberg, оценили вероятность «брек-
сита» не выше 25%. 

Такую же позицию занимала Маргарет
Тэтчер, которая в свое время на посту
премьер-министра добилась от Брюс-
селя важных уступок, в том числе финан-
совых, обеспечивших особое положение
Соединенного Королевства в тогдашнем
ЕЭС. 

Вопрос о членстве в «единой Европе»

с самого начала вызывал разногласия и
выносился на первом в истории Велико-
британии общенациональном референ-
думе в 1975 году. Тогда 67% британцев
одобрили присоединение к Европей-
скому экономическому сообществу
(ЕЭС), которое состоялась в 1973 году
(объединение в то время не было поли-
тическим, а только экономическим). 

Убежденный противник передачи су-
веренных прав на наднациональный уро-
вень, премьер Дэвид Кэмерон в статье
для Sunday Times в 2012 году писал о
членстве в Евросоюзе: «Слишком боль-
шие расходы, слишком много бюрокра-
тии, слишком много вмешательства в
вопросы, которые касаются народа,
гражданского общества и личности».
Чтобы привлечь на свою сторону еврос-
кептиков, Дэвид Кэмерон три года назад
предложил провести референдум до
конца 2017 года, если на выборах 2015
года возглавляемая им консервативная
партия одержит победу. Консерваторы
выборы выиграли с большим преимуще-
ством. 

У британских политиков принято обе-
щания выполнять, и в июне прошлого
года подавляющее большинство парла-
ментариев высказалось за проведение
референдума о членстве в ЕС. 

Прошлой осенью британский премьер
Дэвид Кэмерон направил руководству
Евросоюза конкретные предложения по
пересмотру формата британского уча-
стия и реформированию деятельности
Европейского союза в целом. 

На саммите Европейского Совета в
Брюсселе 18-19 февраля этого года в ре-
зультате сорокачасовых непрерывных
переговоров Дэвид Кэмерон сумел убе-
дить лидеров остальных 27 стран Евро-
союза и получить для Британии даже
немного больше, чем требовал ранее. 

Так, Лондон получил согласие урезать
социальные пособия для детей трудовых
мигрантов из других стран ЕС в течение
семи лет, хотя до саммита британский
премьер говорил о четырех годах. Он
также добился права не участвовать в
дальнейшей политической и экономиче-
ской интеграции ЕС. В соглашение
вошли и пункты о взаимном уважении и
учете интересов стран еврозоны и стран
ЕС, не желающих в нее входить, и о том,
что последние не должны участвовать в
расходах на поддержание стабильности
еврозоны. Евросоюз также согласен
убрать излишние бюрократические пре-
грады для малого и среднего бизнеса,
чтобы повысить конкурентоспособность
стран ЕС. 

«Британия никогда не станет частью
европейского супергосударства», торже-
ственно заявил британский лидер
страны, которая и так, будучи членом ЕС,
не входит ни в зону евро, ни в Шенген. 

На всякий случай премьер-министр
Великобритании Дэвид Кэмерон заявил,
что сохранит свой пост вне зависимости
от результатов референдума о членстве
страны в ЕС. Он подчеркнул, что в этом
случае избиратели не решают вопрос,
связанный с его политической карьерой. 

Но не все разделяют его точку зрения,
требования о его отставке становятся
все громче. В итоге британский премьер
уже следующим утром заявил, что поки-
нет свой пост в течение ближайших трех
месяцев. По его словам, вести перего-
воры с Евросоюзом должен уже новый
премьер-министр. 

Дэвид Кэмерон подчеркнул, что он
«горд за то, что успел сделать на посту
премьер-министра».     «Я бился против
выхода всем своим сердцем, но бри-
танцы выбрали иной путь. Значит, им
нужен новый премьер-министр», — ска-
зал он. Эксперты полагают, что наиболь-
шие шансы возглавить консерваторов и,
возможно, правительство Британии,
будут у экс-мэра Лондона Бориса Джон-
сона – одного из лидеров кампании в
поддержку «брексит». 

Победа евроскептиков привела к тому,
что Великобритания, страна со второй по
размеру экономикой в Европе после Гер-
мании, может стать первым членом ЕС,

покинувшим союз, за все время его су-
ществования. 

Глава МИД Франции Жан-Марк Эйро
сообщил журналистам, что расстроен.
По его словам, «Евросоюз продолжит
функционировать, но он должна отреаги-
ровать и вернуть доверие людей».
Глава немецкого МИД Франк-Вальтер
Штайнмайер считает новости из Велико-
британии «отрезвляющими». «Это груст-
ный день для Европы и Британии», –
отметил дипломат. 

Великобритания заставляет думать о
членстве в ЕС другие европейские
страны. Так, лидер французской партии
«Национальный фронт» Марин Ле Пен
уже призвала провести аналогичный ре-
ферендум во Франции. С ней солидарен
и лидер крайне правой голландской
«Партии за свободу» Герт Вилдерс. «Мы
хотим отвечать за нашу собственную
страну, наши деньги, наши границы,
нашу иммиграционную политику», – от-

метил политик. 
Процесс разъединения может воз-

обновиться и в самой Великобритании.
Глава правительства Шотландии Никола
Стёрджен заявила, что эта часть Соеди-
ненного Королевства видит себя «частью
Евросоюза». Ранее она предупреждала,
что в случае «брексит» Шотландская на-
циональная партия будет добиваться
проведения нового референдума о неза-
висимости региона. Кроме того, севе-
роирландская партия «Шинн фейн»
заявила, что считает Brexit  поводом для
воссоединения Северной Ирландии с Ир-

ландией. 
Глава Сбербанка Герман Греф прогно-

зировал, что «брексит» сократит ВВП
России на 1% и приведет к падению рос-
сийского фондового рынка на 5–10%.

На уровне премьер-министра Дмитрия
Медведева вопрос о «брексит» не обсуж-
дался, Минфин тоже не ждет серьезных
рисков. В суверенных фондах лишь 5%
резервов хранится в фунтах стерлингов
[£6,4 млрд в Резервном фонде и ФНБ, по
данным Минфина], сказал заместитель
министра финансов Сергей Сторчак. Он
считает, что волатильность на рынке
будет, но краткосрочная. 

Однако стоимость бумаг российских
компаний на Лондонской фондовой
бирже (LSE) в утром 24 июня рухнула в
пределах 10%. Многие российские бан-
киры не верили в такой исход референ-
дума.. 

Тем не менее, российские коммерче-
ские банки захеджировали риски выхода
Британии из ЕС за два месяца. Решение
британцев оказалось для них неожидан-
ным, но работа идет в штатном режиме.
Правда, российские банкиры не могут
пока до конца понять и оценить послед-
ствия этого события. Кроме того, нет по-

нимания процедуры выхода Британии из
ЕС. 

Для России выход Великобритании од-
нозначно выгоден, как считают большин-
ство политиков и экспертов. Министр
иностранных дел Британии Филип Хам-
монд опасается, что решение о выходе
его страны из Евросоюза негативно по-
влияет на безопасность в Европе и
уменьшит решимость европейцев проти-
востоять угрозам, в том числе и со сто-
роны России. 

«Подозреваю, что уже сегодня (24
июня) утром он будет испытывать мень-
шее давление и почувствует себя бод-
рее», – отметил Хаммонд, говоря о
президенте России Владимире Путине
(цитата по The Telegraph). 

Похоже, мир становится все более не-
предсказуемым. Следим за стремитель-
ным развитием событий. 

Александр Лопухин

Г у д б а й ,  Е в р о п а !

П О Л И Т И К А

Станет ли Россия вновь тихой га-
ванью относительно европейских
рынков? Многое зависит от коле-
бания цен на нефть, однако обнаде-
живает, что количество
британских фунтов в российских
банках не так велико.  

Биржи Европы открылись паде-
нием, британский индекс FTSE 100
рухнул на 8,7%. Цена нефти марки
«Brent» упала ниже на 6,2% – до
$47,74 за баррель. Золото подоро-
жало на 4% (на $50) - до $1307 за
унцию.  Акции крупнейшего банка
Европы HSBC упали на 11% на тор-
гах в Гонконге. Ведущие индексы
биржи в Токио обвалились почти на
8% впервые за 16 лет. В России
курс доллара в начале торгов на
Московской бирже вырос до 66 руб-
лей, индекс ММВБ упал на 3,5%. 

Жестокое убийство 16 июня Джо
Кокс, члена парламента от лейбо-
ристской партии, матери двоих
детей резко изменило настроения
в обществе. 

Реакция в Евросоюзе на британ-
ский «брексит» грустная и печаль-
ная, европейцам сейчас трудно
предсказать все политические по-
следствия референдума

Как повлияет «развод» Великобри-
тании с Евросоюзом на Россию? В последний день кампании оба ла-

геря – за «выйти» и за «остаться»
– использовали весь доступный ар-
сенал, чтобы перетянуть на свою
сторону избирателей. 

Парадоксально, но рискованная
идея провести референдум принад-
лежит нынешнему премьер-мини-
стру Великобритании Дэвиду
Кэмерону, который традиционно
выступает за евроинтеграцию, но
на особых для страны условиях
(формальных и неформальных). 
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Высокий холестерин не приводит
к преждевременной смерти

Международная группа экспертов утвер-
ждает, что пожилые люди с высоким уровнем
"плохого" холестерина (липопротеинов низкой
плотности) живут столько же, а зачастую и
дольше тех, у кого концентрация "плохого" хо-
лестерина в организме снижена. Ученые про-
анализировали данные предыдущих
исследований с участием более 68000 чело-
век старше 60 лет.

По словам специалистов, в каждом из ис-
следований связь между смертью от сер-
дечно-сосудистых заболеваний и высоким
уровнем липопротеинов низкой плотности от-
сутствовала либо была обратной, рассказы-
вает Zee News. Так, вполне возможно, что

людям с высокими уровнями "плохого" холе-
стерина не следует принимать статины для
предотвращения болезней сердца и сосудов.

По данным некоторых исследований, вы-
сокий холестерин способен защитить от забо-
леваний, распространенных среди пожилых
людей. Например, он снижает риск невроло-
гических расстройств, таких как болезни Аль-
цгеймера и Паркинсона. Другие исследования
показали: высокий уровень липопротеинов
низкой плотности уменьшает вероятность
смертельных заболеваний, к примеру, рака, а
низкий уровень "плохого" холестерина ее уве-
личивает. 

Низкий вес при рождении повышает
риск диабета

Люди, родившиеся с низкой массой тела,
склонны к диабету 2-го типа. Это показало
новое исследование, проведенное учеными из
Тулейнского университета. В нем приняли уча-
стие 3627 больных диабетом 2-го типа и 12974
здоровых добровольца, рассказывает The Hin-
dustan Times.

Специалисты создали генетический тест
для определения риска диабета с помощью
анализа пяти генетических факторов (одно-
нуклеотидных полиморфизмов), связанных с
низким весом при рождении. Каждый набран-
ный балл соответствовал повышению риска

диабета 2-го типа на 6%. Ученые воспользо-
вались статистическим методом и убедились
в существовании причинно-следственной
связи.

Так, низкая масса тела при рождении суще-
ственно повышала риск диабета 2-го типа. По
словам исследователей, низкий вес при рож-
дении говорит о нарушении процесса внутри-
утробного развития. Вероятно, факторы,
влияющие на этот процесс, такие как непра-
вильное питание, анемия, инфекции и плацен-
тарная недостаточность, увеличивают риск
диабета. 

Удобные нити из хрящевой ткани
восстановят поврежденные суставы

Группа инженеров нашла замену для чернил
в трехмерной биопечати. Эта замена поможет
получить "хрящевые пластыри", которые
решат проблему изношенных суставов. Как
пишет Eurek Alert, хрящевая ткань удобна для
печати. Она состоит из одного типа клеток и
не имеет кровеносных сосудов. Кстати, дан-
ная ткань не может самостоятельно восста-
навливаться. Поэтому подобные технологии
биопечати критически необходимы.

Ранее предпринимавшиеся попытки вырас-
тить хрящ начинались с клеток, внедренных в
гидрогель (это полимерные цепи и 90% воды),
выступающий в качестве каркаса для расту-
щей ткани. Но гидрогель не дает клеткам нор-
мально расти - они не могут общаться друг с

другом как это происходит в естественной
среде. Плюс, разложение гидрогеля приводит
к образованию токсичных соединений, опас-
ных для процесса клеточного роста.

Новой технологии не требуется каркас. Де-
лается микроскопическая трубка из альгината,
экстракта водорослей. Далее в трубку впры-
скиваются клетки хрящевой ткани. Там они
растут около недели и прирастают друг к
другу. Так как клетки к альгинату не прили-
пают, их можно легко удалить из трубки. Полу-
чится нить хрящевой ткани. И такая нить -
прекрасная замена биочернилам. Их доста-
точно просто подпитать специальным раство-
ром и "хрящевая заплатка" готова. Причем, по
размерам нити не ограничены, в принципе. 
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Аллергии, стресс, депрессия,
тревога, заикание, вредные привычки 

ГИПНОЗ - это самое естественное и безопасное средство, 
с помощью которого можно преобразить, улучшить, 
мотивировать и изменить себя!

Открытие: электронные замены сигарет
подрывают иммунитет человека

Электронные сигареты повышают риск ин-
фекций, так как они повреждают сотни генов,
важных для иммунной системы. С таким пред-
упреждением выступили сотрудники Универ-
ситета Северной Каролины. Как передает The
Daily Mail, в частности, страдают гены, отве-
чающие за иммунные клетки в верхних дыха-
тельных путях (горло, нос, гайморовы пазухи).

Обычные сигареты снижают экспрессию 53
генов, важных для иммунного ответа эпители-
альных клеток, выстилающих ротовую по-
лость, горло и легкие. А электронные сигареты
- 358 генов (среди них есть и те 53). Получа-

ется, если электронные сигареты и не вызовут
рак, эмфизему и ХОБЛ, то проблемы все
равно принесут.

Все эпителиальные клетки, начиная с носа
и заканчивая легкими, должны нормально ра-
ботать, чтобы захватывать и избавляться от
разных частиц и бактерий. Это залог здо-
ровья. И определенные гены гарантируют, что
в клетках будут производиться в достаточном
объеме важные белки. Именно эти белки ру-
ководят иммунным ответом в целом. Если ак-
тивность генов подавлена, механизм
ломается и человек заболевае

По материалам http:/ /medaily.ru
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Какого выбрать партнера? На-

дежного и заботливого, того, кото-
рый мечтает о детях и любит
только меня одну, или того, с кем
смешно и свободно, но нет никакой
уверенности, что завтра также хо-
рошо с ним не будет кому-то еще?
Быть стройным или наслаждаться
плюшками – это ведь тоже непро-
стой выбор. Или, например, что
лучше именно для меня: статус,
деньги, хороший автомобиль и ра-
бота с утра до вечера в офисе, или
я хочу быть фрилансером с не-
большим доходом, больше путе-

шествовать и жить в бунгало, или
же проводить больше времени с
семьей? Таких примеров еще
можно привести огромное количе-
ство. Конечно же, бывает, что все
желаемое вдруг оказывается в
одном объекте или решении, но
тогда и не встает вопрос выбора и
терзаний по этому поводу, да и это
скорее исключение, чем правило.

Чтобы выбирать было легче, ко-
нечно же, очень полезно уметь
слышать себя и делать выбор, ис-
ходя из ясного понимания своих
желаний, а главное - умения отли-
чать свои желания от навязанных
кем-то идей. Но я хочу написать
немного о другом.

Давайте заглянем чуть глубже…
Почему выбирать так сложно?
Когда с темой выбора ко мне при-
ходят клиенты, я часто предлагаю
им небольшой эксперимент: прошу
представить, что выбор уже сде-
лан, в деталях описать, что с ними
происходит при каждом из возмож-
ных вариантов выбора, и прислу-
шаться к своим чувствам по поводу
того или иного воображаемого ис-
хода. В огромном количестве слу-
чаев самым сложным для
человека оказывается вовсе не вы-
брать первое или второе, а поте-
рять одно из них.

В момент принятия решения по-
является страх ошибки… или по-
тери. Ведь, выбирая одно, мы
вынуждены отказаться от другого.
Например, можно потерять привя-
занность, надежность и финансо-
вую поддержку мужа, если уйти от
него к любовнику, а это страшно,
это потеря привычной и важной
опоры, которую он дает, это то, что
очень ценно в этих отношениях…
Выбирая мужа, приходится отка-
заться от влюбленности, страсти и

энергии, которые так необходимы
для тонуса, хорошего настроения и
желания жить. Кстати, в такие мо-
менты, кажется, что выбор невоз-
можен, и мы часто делаем третий
выбор - выбираем не выбирать. И
это тоже потеря. Причем, воз-
можно, еще более серьезная.

Обратная сторона выбора – это
всегда потеря. Мы никогда не смо-
жем получить всё и сразу, поэтому,
чтобы обрести гармонию, нам при-
дется научиться терять, прощаться
с важным и отпускать его. Вряд ли
может быть счастлив тот, кто живет
с одной женщиной и постоянно
мечтает о другой. Это точка НЕвы-
бора, где невозможно развитие ни
в одних отношениях, где не насту-
пает удовлетворение. Это посто-
янное колебание, которое
приносит страдание: «когда-нибудь
я это изменю…», «а может быть,
все решится само собой…» и т.п.
Но только выбрав и простившись с
чем-то, можно обрести свободу и
гармонию. Только отказавшись от
стройности можно, не терзая себя,
есть пирожные, или наоборот, про-
стившись со сладостями, зани-
маться собой с удовольствием, не
мучаясь, проходя мимо очередного
прилавка, или в кафе за столиком
с подругами, уплетающими лучший
в городе «наполеон».

Отказ от чего-то, с одной сто-
роны, создает ограничения, а с
другой – позволяет чувствовать
себя свободно на своей террито-
рии, в своем выборе, по-настоя-
щему оценить то, что мы получили,
и насладиться этим в полной мере.
И чем меньше времени мы зави-
саем в нежелании сделать шаг и
отгоревать невыбранное, тем
больше времени остается на
счастье.

К О Л О Н К А  П С И Х О Л О Г А

В ы б о р

-- АА ВВ ИИ АА ББ ИИ ЛЛ ЕЕ ТТ ЫЫ   --   КК РР УУ ИИ ЗЗ ЫЫ   --   ОО ТТ ЕЕ ЛЛ ИИ   --   
--   TT RR AAVV EE LL II NN SS UU RR AA NN CC EE --     

ПП УУ ТТ ЕЕ ШШ ЕЕ СС ТТ ВВ УУ ЙЙ ТТ ЕЕ   СС   КК ОО ММ ФФ ОО РР ТТ ОО ММ !!

11--   888888  --   998855  --   88668877

Наталья Овечкина
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Слушайте нас каждое воскресенье сс  2211  ддоо  2222  ччаассоовв

в  д и а п а з о н е 11 00 11 .. 77   FF MM
и л и  н а  с а й т е : ww ww ww .. ww oo rr ll dd ff mm .. cc aa

№14 (195)
7 июля 2016 года



К О Л Е С И М  П О  К А Н А Д ЕWebsite: www.webkoleso.info10

A D V E R T I S I N G ,  C L A S S I F I E D  В ГА З Е Т Е “ К О Л Е С О ” -  P H O N E :  4 0 3 - 8 9 0 - 5 2 6 0 ,  E - M A I L :  K O L E S O I N F O @ G M A I L . C O M

№14 (195)
7 июля 2016 года

Культуры секса нет.
Если честно, нет даже культуры отно-

шений. Пока что мы базируемся лишь на
традиционных ценностях, на институте
брака, который предполагает, что люди не
тратят время зря — выбирают партнера
всерьез и надолго, живут вместе долго и
достойно.

Даже если мы идем в бар, чтобы как
следует напиться и подцепить кого-то, то
у нас нет для этого особых правил поведе-
ния — мы используем схемы, которые ра-
ботают в том случае, когда мы ищем
человека на всю жизнь.

Есть, наверное, всего две или три
страны, в которых существуют некие уста-
новки для хаотичных сексуальных связей.
Это Испания, Израиль, возможно, Италия.
Там ты выпиваешь в баре, к тебе подходит
человек и спрашивает: «Хочешь пойти со
мной?» или «Хочешь провести со мной
ночь?» Это значит, что ты ему/ей нра-
вишься, он/она хочет с тобой секса — и
готов/а начать общение и ухаживание.

Во всех остальных странах (по крайней
мере европейских) нет ритуала, который
бы обозначал, что речь идет о сексе, о
сексе именно на сегодня, и что это не на-
чало блестящего романа с нарядной неве-
стой в финале.

Во всех странах столетиями полирова-
лась культура заключения семейных сою-
зов. В некоторых это договорные браки,
которыми управляют родители. В других
— добровольные, но ничуть не менее рег-
ламентированные. Оговорено все: от ха-
рактера ухаживаний до размера
бриллианта, который достойный жених
дарит своей будущей жене и матери
детей.

Культура современных отношений
очень молодая — ей всего лет пятьдесят
(даже в 60-е люди встречались ради того,
чтобы пожениться). Поэтому здесь нет ни
руля, ни ветрил, ни установок, ни этики, ни
правил приличия. И уж тем более никто
никогда не задумывался о правилах секса.

Притом что сексом все занимаются, и
часто — откровенно случайно, без даль-
нейших планов, занимаются сексом ради
секса.

Но до сих пор работают такая схема:
мужчина вроде как секса хочет больше, а
женщина, даже если и хочет, делает вид,
что она все-таки ищет отношений с прице-
лом на «долго и счастливо».

Вот же курсы пикапа пока работают
только для мужчин. Для женщин — курсы
соблазнения, всякие школы и тренинги,
где обучают тому, как выйти замуж. Ви-
димо, за того, кто недавно прошел курсы
пикапа.

Мужчины и женщины хотят вроде бы

одного и того же. Отчего же их отношения
с самого первого взгляда становятся слож-
ными, бессистемными и противоречи-
выми?

Эту путаницу до сих пор подогревает
массовая культура. В кино или сериалах
сексуально раскрепощенным героем
может быть только мужчина (как, напри-
мер, Барни из «Как я встретил вашу
маму»). Единственная героиня, которая
выбирает секс, а не секс с продолжением,
— это детектив полиции по имени Сага из
крутого датско-шведского сериала «Мост».
И для того, чтобы быть такой, какая она

есть, ее героиню сделали слегка сума-
сшедшей. Она ненормальна. А раз ненор-
мальна, то не обязана поступать, как
обычная женщина. Она может прийти в
бар, выбрать мужчину и сказать: «Хочешь
пойти ко мне и заняться сексом?»

В массовой культуре обычная женщина,
без психических расстройств, не может
быть «соблазнителем». (Если только она
не шпион или не аферистка.)

Если посмотреть хотя бы десять филь-
мов об отношениях, то мы увидим, что зво-
нит первым всегда мужчина (ну, или
должен), женщина никогда не бывает
счастлива после секса на первом свида-
нии, предложение всегда делает мужчина,
и это он всегда оказывается тем, кто помо-
гает женщине в трудной ситуации.

Сексуально свободные герои — всегда
мужчины: Хэнк из Californication, тот же
Барни из «Как я встретил вашу маму»,
Чарли из «Два с половиной человека»,
даже Брендон из «Стыда».

Если речь идет о сексе и веселье, то
всегда главный персонаж — мужчина, а
вокруг него либо бродят соблазненные им
женщины, либо некая героиня, которая
«не такая» и с которой он, скорее всего,

будет вместе навсегда.
Масскульт таким образом распределяет

роли: мужчина легкомысленный и распут-
ный, женщина — серьезная и немного
страдалица.

Мы эти схемы не можем не считывать
— и повторяем их в реальности. Потому
что в наши дни популярная культура — это
единственное, что дает хотя бы какие-то
установки о сексуальной жизни в совре-
менном обществе.

И это ничуть не отличается от самых
консервативных представлений о любов-
ной игре, где женщина и мужчина как бы

противники — и смысл игры в том, чтобы
он получил секс, а она вышла замуж.

Общество как будто нарочно замалчи-
вает, что секса хотят все и что есть более
простой способ его получить всем на ра-
дость.

Для этого весь массовый продукт надо
признать лицемерием, которое лишь под-
махивает архаичным предрассудкам.

И вот можно представить себе женщину
или мужчину, которые приходят в бар,
чтобы выпить, повеселиться и найти того,
с кем они захотят оказаться в постели. Их
не смущает идея секса ради секса. Они
уважают секс как отличное занятие — и не
пытаются обесценить его мыслями о том,
кто кого может посчитать шлюхой. Они по-
лучают от жизни удовольствие. Они — два
взрослых человека, которые живут своей
интересной жизнью. Им не надо спаивать
друг друга, привирать или говорить то, что
другой хочет услышать. Они могут быть
искренне внимательны друг к другу.    Им
не надо придумывать изуверские способы
того, как бы отделаться друг от друга
ночью или утром — они могут прямо ска-
зать: «Прости, я люблю спать один, я вы-
зову тебе такси за свой счет».

Проблема в том, что лицемерие всю ис-
торию превращает в шпионскую игру: все
время нужно что-то врать, чтобы никого не
обидеть, и добиваться простейших вещей
с помощью многоходовых интриг.

В Израиле, например, я знаю людей, ко-
торые состоят чисто в сексуальных отно-
шениях. Они могут при этом быть
друзьями, но романтическая связь для них
ограничена кроватью. У них часто прекрас-
ные отношения, они очень симпатизируют
друг другу, но их невозможно назвать
парой ни при каких условиях. У них все
просто — никаких трагедий, осложнений,
сомнений. И это признанная система, она
не осуждается, она не маргинальная для
этого общества. После вопроса «Поедешь
со мной?», после секса не следует никаких
тайных ожиданий. Как раз поэтому отно-
шения такие приятные и легкие. Никто ни
на кого не обижен.

Конечно, есть много других, которые на-
целены и на серьезные отношения только
друг с другом, и на семью, но дело в том,
что каждый имеет право жить своей
жизнью — такой, которая подходит именно
ему, и для такой жизни есть свои уста-
новки. Границы не размыты.

Можно выйти из клуба и заняться сек-
сом в темном дворе, а потом вернуться
обратно и не общаться друг с другом.
Можно заняться сексом с тем, у кого есть
пара, и вам не будет стыдно, потому что
никто не собирается заводить тайную
связь.

Все так делают, в любом обществе, в
любой стране, но в одних культурах к
этому до сих пор относятся как к пороку, а
в других — просто как к сексу. Но, правда,
когда есть хоть какие-то правила, отвер-
гающие общепринятое лицемерие, жить
становится намного проще и, главное, при-
ятнее. 

Да, в северноевропейских культурах
люди более сдержанные, суровые, за-
мкнутые. Нам сложнее принять идею
собственной сексуальности, труднее вы-
браться из предубеждений, мы не такие
импульсивные и темпераментные. Но это
не обязывает нас задыхаться в примитив-
ных и устаревших культурных нормах, ко-
торые актуальны разве что для наших
бабушек, и которые с каждым днем вызы-
вают все больше вопросов. Секс — это
часть нашей жизни, и не только семейной,
он уже стал самостоятельной ценностью,
отделился от брака, от любви. А мы, увы,
все еще не знаем, что с ним делать.

Арина Холина

В З Г Л Я Д

Правила секса

Действительно, для современного че-
ловека секс – дело интимное и сугубо лич-
ное. Однако далеко не во всех регионах о
нем формировалось одинаковое пред-
ставление. В каждой культуре к этому про-
цессу относились совершенно по-разному.
Некоторые племена или даже целые на-
роды успели придумать себе невообрази-
мые ритуалы и за столь долгое время
существования продолжают чтить свои
сексуальные традиции.

Острова Тробриан
У племени, которое проживает на Тробри-
анских островах, сложилось очень свое-
образное представление о сексуальных
ласках. Одним из наиболее возбуждаю-
щих моментов здесь считается обгрыза-
ние ресниц партнеру.

Микронезия
Представители племени понапе стимули-
руют партнершу с помощью укусов му-
равьев.

Индонезия
Мужчины племени бата на острове Сума-
тра для лучшего удовлетворения своей
возлюбленной засовывают под крайнюю
плоть мелкие камешки и ракушки.

Бразилия
Индейцы племени топинамба перед поло-
вым актом отправлялись в лес дразнить
своим достоинством один из видов змей.
После укуса детородный орган распухал и
позволял ублажать партнершу в течении
нескольких часов.

Боливия
У племени сиронио в Восточной Боливии
испокон веков существовала традиция
очищать друг друга от клещей и вшей
перед соитием, а выуженных из партнера
насекомых съедать. Как оказалось, в орга-
низме тамошних вшей действительно при-
сутствуют сильные афродизиаки.

Намибия
У мужчин племени готтентотов из Южной
Африки существует странная традиция
ампутировать себе одно из яичек. Счита-
ется, что это убережет семью от рождения
двойни, появление которой — проклятие
для всего племени.

Камчатка
На Камчатке у аборигенов считалось за
честь, если чужеземец вступал в интим-
ную связь с женой хозяина. Если в резуль-
тате этого женщина беременела, то это
событие отмечали всем племенем. Впро-
чем, этому есть разумное объяснение: по-
скольку племена Камчатки малочисленны

и почти все состоят в родстве друг с дру-
гом, приток свежей крови со стороны им
был просто необходим.

Конго
В африканских племенах на территории
Конго невесту перед замужеством должен
был лишить девственности вождь пле-
мени. Если он не мог справиться с этой
обязанностью, то его свергали и выбирали
нового вождя.

Корея
В Корее практиковалась необычная стиму-
ляция партнера: для достижения лучшей
эрекции, женщины кололи своих мужей
специальной иглой в то самое место.

Австралия
Аборигены австралийского племени
арунта в знак уважения к близкому другу
предлагали ему свою супругу на несколько
дней. Причем отказ от такого восприни-
мался как жуткая обида

К С Т А Т И . . .
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М Ы  З Н А Е М  Т О Ч Н О ,  Ч Т О М Ы  Н У Ж Н Ы В А М ,  
В А Ш Е М У Б И З Н Е С У  И  В А Ш Е Й С Е М Ь Е !

С О М Н Е В А Е Т Е С Ь ?
З А Г Л Я Н И Т Е  Н А  Н А Ш  С А Й Т :  

w w w . e x p o s i g n . c a P h o n e :  4 0 3 - 2 3 8 - 4 3 2 2

Д О Р О Г И Е  Д Р У З Ь Я !
ПРИГЛАШАЕМ ВАС ПОСЕТИТЬ НАШ МАГАЗИН!

ПРЕДЛАГАЕМ ВАМ БОЛЬШОЙ ВЫБОР ПЕЛЬМЕНЕЙ 
И ВАРЕНИКОВ, ЛИТОВСКИХ И ПОЛЬСКИХ СЫРОВ,
ЛАТВИЙСКИХ СЛАДОСТЕЙ, А ТАКЖЕ ШИРОКИЙ

АССОРТИМЕНТ ХЛЕБОБУЛОЧНЫХ 
И КОНДИТЕРСКИХ ИЗДЕЛИЙ!

МЫ РАБОТАЕМ 7 ДНЕЙ В НЕДЕЛЮ!
ПРИХОДИТЕ, БУ ДЕМ РАДЫ ВАМ!

#8, 7400 Macleod Tr,  SE, Calgary, T2H 0L9
Телефон: 403-457-0990,  www.kalinkastore.ca

Также хотим сообщить нашим покупателям, что рядом с Калинкой открылся новый 
корейский супермаркет, где представлен большой выбор 

корейских и азиатских деликатесов к вашему столу

Президент России Владимир Путин за-
явил, что хочет сотрудничать с новым ка-
надским либеральным правительством
чтобы улучшить отношения

Он сказал об этом на встрече в Петер-
бурге руководителей мировых информа-
ционных агентств. Путин пояснил, что
Канада и Россия имеют шансы восстано-
вить отношения и вспомнил встречу с Джа-
стином Трюдо на саммите G20 осенью в
Турции.

“Должны быть сделаны особые шаги, с
двух сторон”, - пояснил российский лидер
в ответ на вопрос The Canadian Press об
отношениях двух стран.

«Премьер-министр сам сказал на
встрече в Анталье, что он думает о том,
как мы должны восстановить отношения
полностью, - поделился Путин. – Мы при-
ветствуем это... и готовы работать со-
обща”.

Агентство замечает, что версия Трюдо
о встрече с Путиным на саммите, не
включала разговора о восстановлении от-
ношений. “Трюдо тогда сказал: “Я пояснил,
что несмотря на то, что Канада изменила
отношение по большому числу междуна-
родных вопросов, мы остаемся привер-
женными факту того, что вмешательство
России в дела Украины должно закон-
читься”.

Российское посольство в Оттаве тогда
разместило в Твиттере снимки, на которых

Трюдо и Путин засняты в кулуарах и на ко-
торых Трюдо улыбается и оба лидера по-
жимают друг другу руки.

С тех пор новое канадское правитель-
ство не раз говорило, что Канаде нужно
восстановить диалог с Россией, что все
союзники Канады – США, Япония, Европа,
никогда не прерывали отношений с Моск-
вой, и лишь одна Канада прервала, что не
пошло ей на пользу. Также министр ино-
странных дел Стефан Дион говорил, что
даже в годы Холодной войны Канада под-
держивала общение с СССР.

Напомним, что в около двух недель
назад канадское правительство не при-
няло версию “закона Магницкого”, который
направлен на замораживание активов не-
которых российских чиновников и на то,
чтобы не впускать их в Канаду. Канадским
журналистам высокопоставленные чинов-
ники объяснили, что Оттава не хочет пор-
тить отношения с Россией, что Оттава
желает восстановить диалог, который
будет на пользу канадским бизнес-интере-
сам.

Заявление Путина - один из шагов, ко-
торые делают навстречу друг другу прави-
тельства России и Канады. Совсем
недавно Путин поздравил канадских хок-
кеистов с победой и поблагодарил Канаду
за то, что она подарила миру такую за-
мечательную игру.

П О Д Р О Б Н О

Путин заявил, что готов 
сотрудничать с Канадой

ТРЮДО СКАЗАЛ, ЧТО КАНАДА
“ОСТОРОЖНО ВОССТАНАВЛИВАЕТ

ОТНОШЕНИЯ С РОССИЕЙ”
“Премьер-министр Канады дал по-

нять, что канадцы не должны ожидать от
него, что на саммите НАТО в июле он
скажет что-то неприятное Владимиру Пу-
тину”, - написала в четверг газета “Хаф-
фингтон Пост”.

В прошлую среду, в Оттаве, журнали-
сты дважды задали вопрос Джастину
Трюдо о том, что Путин хочет улучшить
отношения с Канадой. “Трюдо уклонился
от ответа на вопрос является ли Россия
угрозой миру и не захотел делиться
своим личным мнением о Путине, -
пишет издание со ссылкой на материалы
The Canadian Press. – Он сказал, что ли-
бералы обещали во время предвыбор-
ной кампании, что Канада “восстановит
отношения с миром”. И это значит, что
будет “осторожное восстановление отно-
шений с людьми, с которыми мы несо-
гласны”.

Премьер-министр упомянул, что он
сказал Украинскому Бизнес Совету
(Ukrainian Business Council) на этой не-
деле, что правительство остается обес-
покоенным действиями России. “Мы
будем внимательны и тверды, как я все-
гда и был в вопросе того, как именно вос-
становить отношения с Россией”, -
сказал премьер.

Один из журналистов спросил канад-
ского лидера о встрече с Путиным на
саммите G20 в Анталье. Попросил при-

помнить что именно сказал Трюдо рос-
сийскому президенту. “Как вы все знаете,
у меня был очень прямой разговор с ним
и я указал, что действия на Украине
были незаконными и безответствен-
ными”, - ответил премьер.

“Путин говорит чуть иначе, - пишет из-
дание. – Он поведал агентству The Cana-
dian Press, что Трюдо сказал ему, что
Канада и Россия должны полностью вос-
становить отношения”.

Пока Россия и Канада делают осто-
рожные шаги к восстановлению отноше-
ний, канадские консерваторы
продолжают изображать Трюдо как
слишком мягкотелого в отношении Рос-
сии. В среду критик оппозиции по ино-
странным делам Тони Клемент и его
заместитель Питер Кент сделали заявле-
ние, призвав либералов занять “более
принципиальную позицию” в междуна-
родных делах. “Нас очень беспокоит, что
правительство продолжает заигрывать с
Россией... Владимир Путин упомянул,
что он и премьер-министр Трюдо обсуж-
дали полное восстановление отношений.
Мы должны быть тверды против россий-
ской агрессии на Украине и по поводу ан-
нексии Крыма. Мы должны защитить
нашу арктическую независимость против
российского империализма”.
Консерваторы также призывают прави-

тельство поддержать канадскую версию
“закона Магницкого”. Однако глава МИД
Стефан Дион уже дал понять, что либе-
ралы это не поддержат.

“Мы осторожно восстанавливаем
отношения с Россией”
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Меры безопасности вокруг мероприятия
будут обсуждены и, возможно, усилены, в
связи с угрозой, которую передала терро-
ристическая группировка по своему каналу
пропаганды. “Торонтский гей-парад – пре-
красная цель, - заявили террористы. –
Много неверных содомитов чтобы убить”.

“ Это Месяц Гордости, - говорится в
агитке ИГИЛ. – Выбери себе цель и начи-
най стрелять”. На еще одной агитке изоб-
ражен вооруженный террорист на Wall
Street, и сказано: “Мы перенесем войну в
ваши страны. Орландо – это только на-

чало”.
И это только часть угроз Северной Аме-

рике, пишет “Нэшнл Пост”.
Pride Toronto в свою очередь заявляет,

что “мы верим что наши меры безопасно-
сти создадут безопасную и дружественную
обстановку в нашей коммюнити. Парад со-
стоится, как запланировано. Наши парт-
неры в правоохранительных органах
продолжают наблюдать за ситуацией и мы
работаем с ними очень тесно ради обес-
печения безопасности участников и зрите-
лей”.

ИГИЛ угрожает торонтскому
гей-параду

П од гото в и л а  Э ве л и н а  А за е ваП од гото в и л а  Э ве л и н а  А за е ва , , 
наш корреспондент в Торонто, наш корреспондент в Торонто, russianreporter@gmail.comrussianreporter@gmail.com
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Ч Е Т Ы Р Е  К О Л Е С А

Спортивное купе BMW M2 получило
ряд обновлений от известных тюнеров
Manhart Performance, которые сделали
модель еще мощнее. Пакет под кодовым
именем MH2 630 пока только анонсиро-
ван и тюнеры не раскрывают его подроб-
ности. Тем не менее, ожидается, что
новинка предложит впечатляющую мощ-
ность в 630 лошадиных сил. Кроме этого,

спортивное купе получило специальную
золотистую краску для кузова, капот, вы-
полненный из углеродного волокна, а
также передний сплиттер из этого же ма-
териала. Дополняет пакет набор новых
колес. В ближайшем будущем Manhart
Performance пообещали раскрыть техни-
ческие характеристики автомобиля и
стоимость изменений.

Porsche уже не прячет новую
Panamera

Телефоны: 403 - 252 - 7872, 403 - 667 - 8187. Website: www.astraauto.ca
Адрес: 5724 - 1st Str SW, Calgary, AB

Новое поколение Porsche Panamera
будет представлено в ближайшем буду-
щем, но уже сейчас модель была за-
мечена на дорогах без маскировки.

Если ранее немцы прятали свою но-
винку, то уже сейчас на ней нет никакого
камуфляжа. Как ожидалось, автомобиль
получил эволюционный дизайн и легко
узнается.

Panamera начального уровня должна

получит турбированный двигатель V6.
Далее расположится Panamera S с 3,0-
литровым V6 твин-турбо. Топовый вари-
ант Turbo оснастят новым более
компактным 4,0-литровым двигателем V8
твин-турбо, который предложит 550 л.с.
и 567 фунт-фут крутящего момента. Ав-
томобиль также можно будет приобрести
с дизельными моторами V6 и V8, плюс
речь идет о гибридном варианте. 

BMW M2 сделали очень мощным

Aston Martin Vantage GT12 является
трековой моделью, так что выпуск версии
открытым верхом вряд ли был бы инте-
ресен многим автолюбителям. Но один
из клиентов Aston Martin с помощью под-
разделения 'Q' все же получил уникаль-
ный вариант родстер.

Под капотом установлен тот же 6,0-
литровый двигатель V12, вырабатываю-
щий 595 лошадиных сил и 461 фунт-фут
крутящего момента. Он работает с семи-

ступенчатой ??коробкой передач. Шасси
Vantage Roadster получило ряд измене-
ний по сравнению со стандартной вер-
сией, но в целом родстер практически
идентичен купе.

Aston Martin Vantage GT12 Roadster
сделан в единственном экземпляре.
Стоимость не называется, но стандарт-
ная модель GT12 обходится в 250 000
фунтов стерлингов. 

Тюнеры сделали мощный вариант
Audi S1

Компания B&B Automobiltechnik подго-
товила улучшенный вариант Audi S1, ко-
торый может стать интересным
решением для тех, кому был бы интере-
сен RS1, которого нет в ассортименте
Audi.

Этот Audi S1 имеет турбированный
2,0-литровый двигатель, который после
ряда улучшений вырабатывает 380 ло-
шадиных сил (279 кВт) и 399 фунт-фут
(540 Нм) крутящего момента. Напомним,
что стоковая модель предлагает 231 л.с.
(170 кВт) и 273 фунт-фут (370 Нм), а

старший брат Audi RS3 Sportback с 2,5-
литровым пятицилиндровым двигателем
вырабатывает 367 л.с. и 465 Нм.

В итоге модифицированный S1 спосо-
бен развивать 100 км в час с места всего
за четыре с половиной секунды. 16.8 се-
кунды нужно для разгона 0-200 км в час,
а максимальная скорость равна 285 км в
час. За дополнительную плату можно по-
лучить новые пружины, усиленную тор-
мозную систему, 18-дюймовые
легкосплавные диски. 

Официально: Mercedes-AMG GT R
После обширной тизерной кампании Mer-
cedes-AMG GT R представлен офици-
ально. Как и ожидалось, модель заняла
место флагмана. Начнем с того, что авто-
мобиль "похудел" на 90 кг по сравнению с
GT S. Масса новинки составляет 1554 кг. За
производительность отвечает знакомый
4,0-литровый турбомотор, мощность кото-
рого составляет не менее 577 лошадиных
сил (430 кВт) и 516 фунт-фут (699 Нм) кру-
тящего момента. Рост составляет 74 л.с. и
37 фунт-футов по сравнению с GT S. Мощ-
ность отправляется на задние колеса через
оптимизированную 7-ступенчатую автома-
тическую коробку передач с двойным сцеп-
лением. Разгон с места до 96 км в час
теперь занимает 3,5 секунды (-0,2 секунды
по сравнению с GT S). Максимальная ско-

рость равна 318 км в час.
Mercedes-AMG GT R получил специ-

альную зеленую краску кузова, которая
будет доступна только для этой модели.
Помимо этого, R-ка отличается более
агрессивным внешним видом за счет ряда
новых компонентов кузова. Немцы усилили
тормоза, оптимизировали выхлоп, систему
рулевого управления, а также обновили
набор колес, которые подойдут, как для
обычных дорог, так и трека. В салоне поку-
пателей автомобиля ждут спортивные си-
денья AMG с отделкой кожей Наппа, а так
большое количество косметических изме-
нений. 18 Mercedes-AMG GT R поступит в
продажу в США к середине 2017 года. Под-
робная информация о ценах будет объ-
явлена позже.

Эксклюзивный 
Aston Martin Vantage GT12 Roadster
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29 июня, в Театре Уни-
верситета Калгари состоялась
премьера театрализованного
шоу Vizard (www.vizard-
show.com).

Шоу Vizard - это театр
масок, выражение всех эмо-
ций через движение, панто-
миму и танец, когда маски и
костюмы гармонично сли-
ваются в одно большое, кра-
сочное, завораживающее шоу. 

Продюсерами и сценари-
стами первого уникального
шоу являются Ольга и Влади-
мир Семеновы. Идея создания
шоу пришла Владимиру, когда
он увидел реакцию людей на
маски, созданные Ольгой, а
также реакцию на костюмы, ко-
торые сопутствуют этим маскам.
У Владимира родилась идея соз-
дать театрализованное пред-
ставление, построенное на
традициях древних театров
(японского, римского, грече-
ского), где актеры выступали в
масках.

Ольга сама создает уникаль-
ные, восхитительные и неверо-
ятно красивые маски, вкладывая
в них свою душу, эмоции и ча-
стичку себя. Для шоу были соз-
даны 61 маска и столько же
костюмов.

Один из почетных гостей Ward
Sutherland (City of Calgary Coun-
cillor), выступивший от лица
мэрии Калгари, сказал, что Vizard - это уро-
вень Лас-Вегаса и такое шоу должно прохо-
дить в Калгари каждую неделю.

Самую большую работу в создании шоу
проделала Галина Бусова (Eastern Dance
Studio). Она дала каждому образу жизнь.
Именно она организовала всех танцоров и
провела "миллионы" часов на репетициях и
за постановкой каждого танца.

Более 50 человек приняло участие в соз-
дании шоу: 38 танцоров, организаторы, ди-
зайнеры одежды, декораторы, партнеры,
костюмеры и многие другие. Команду Vizard
поддержали известные люди Калгари, в их
числе замечательная Angie Shilliday (Mrs.
Canada 2014). Она вышла в маске и ко-
стюме Павлина и безупречно исполнила
свою роль.

Видео- и светооформление, которое со-
провождало шоу, было создано талантли-
вым Сергеем Абрамовым (New West Video).

После шоу Ольга сделала пожертвова-
ния следующим организациям и персонам:

1. Red Cross (в помощь погорель-
цев в Форте Макмюрей) 

2. YYCharity 
3. Canadian Transplant Associa-

tion Alberta Division (CTA) (транс-
плантация органов для
дальнейшей жизни человечества)

4.True Beauty Gala (фонд под-
держивающий женщин, больных
раком груди) 

5. Kids Up Front Calgary (эта
благотворительная организация
работает с семьями, которые на-
ходятся в бедности, испытывают
проблемы с психическим здо-
ровьем, может иметь дело с рас-
падом семьи и насилия, могут
столкнуться опасные для жизни
болезни или бездомность, или

может быть молодым людям, живущим
независимо друг от друга, и изо всех
сил, чтобы закончить школу) 

6. Allan Stickel (один из главных ге-
роев шоу, голосом которого на протяже-
нии всего шоу была рассказана история
зрителю) - на лечение и восстановление
после  химиотерапии, которую Аллан
проходит сейчас, чтобы победить рак.

Шоу Vizard прошло с большим успехом.
Зрители получили огромное удовольствие
от просмотра. Они плакали, смеялись и
восторженно аплодировали (иногда стоя),
на протяжении всего шоу. Два часа проле-
тели как одно мгновение. 

Вот что пишут некоторые зрители в
фейсбуке:
Jennifer Cockton: " Восхитительно, чу-
десно, впечатляюще – всех этих слов мне
не хватает, чтобы выразить мои чув-

ства. Мы никогда не
видели настолько ви-
зуально богатого шоу.
История о масках, ко-
тораые все носим и о

драме погружения в фальшивые обеща-
ния. Костюмы были более чем творче-
ские, более чем великолепные! Артисты
во стольких многих ипостасях перед на-
шими глазами создали такое разнообра-
зие образов! Мы счастливы, что нам
удалось увидеть такое шоу и с нетерпе-
нием ждём его повторения. Поздравляем
Ольгу, Владимира и их команду!"

Elena Agalakova: "Прекрасный вчера
был вечер! Я сходила на первое представ-
ление Vizard show. Это что-то необыкно-
венное, красочное, незабываемое!
История преподнесённая в масках и ко-
стюмах с музыкой, танцами, фейервер-
ком красок и огней! Я получила большое
удовольствие от представления! Огром-
ное спасибо Olga Sem создателю этого
шоу и творцу всех масок представленных
на нем! Она смогла сплотить вокруг себя
много талантливых людей и реализовать
задуманное! Браво!"

С нетерпением ждем новых встреч с
командой VIZARD!

Алена Дорожкина. Фото автора

Когда искусство оживает! 

Т В О Р Ч Е С Т В ОCalgary
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Вновь прибывшие в страну,
конечно, получают некоторую
информацию об истории Ка-

нады, которая в свое время была колонией Великобритании, а затем, обретя
независимость, в 1967 приобрела и статус одной из частей Британского содру-
жества, сохранив традиции и номинально подчиняясь королевской семье
Виндзоров.

Мы все слышали о компании Гудзонова залива, которой когда-то принадле-
жала большая часть территории Канады. Но, что интересно, далеко не всегда
в стране была единая валюта, и далеко не сразу основная денежная единица
называлась по-американски “долларом”.

До середины XIX века в будущих канадских провинциях расплачивались ка-
надскими фунтами (см. на фото справа). Потихоньку, однако, в разных райoнах
и регионах стали приспосабливаться к новой, метрической системе мер, и вме-
сте с ней, по совпадению, валютная система так же постепенно деньги стали
называть долларами.

Одним из пер-
вых финансовых
институтов, на-
п е ч а т а в ш и м
именно доллар,
стал “Монреаль-
ский” банк –
Bank of Montreal
в 1825 году.

Разные банки стали печатать
свои собственные деньги – до
тех пор, пока Bank of Mon-
treal не получил привилегию
стать официальным валютным
“двором”, и такая практика
сохранялась вплоть до 30-х
годов ХХ века, когда был соз-
дан канадcкий Центробанк –
Bank of Canada.

Среди крупнейших и
тогда был Bank of
Toronto. Финансовая
корпорация, известная
сегодня под именем TD
Bank (Toronto Domin-
ion Bank) во второй
половине ХIХ века
продолжал печатать
свои доллары.

Был в истории и
“Онтарийский
банк” (The On-
tario Bank),
который, разу-
меется, выпус-
кал свою
валюту. На
фото – доллар
1861 года.

Была с 1841 по
1867 год такая
провинция – Ка-
нада. Как видим,
она тоже печа-
тала свои собст-
венные доллары.
Вот один из них –
1866 года вы-
пуска. 

С объединением
в Конфедерацию
в 1867, по-
явился первый,
по-настоящему
канадский дол-
лар. Доллар
канадского До-
миниона – 1870
года.

В России револю-
ция, а в Канаде
– новый доллар
1917 года вы-
пуска.

В 1923 году дол-
лар ужасно был
похож на совре-
менный американ-
ский, правда?

1935 – портрет
тот же, а над-
пись (по крайней
мере, на одной
стороне – по-
ф р а н ц у з с к и ) .
Первая банкнота
печати Bank of
Canada.

A вот и новый
монарх. 
Год 1937.

М е н я л и с ь
правители –

менялись и порт-
реты на деньгах.
Вот “доминион-
ский” доллар
1911 года.

В 1954 году появился
первый доллар с изоб-
ражением нынешней ко-
ролевы Великобритании
– Елизаветы II. И
впервые заглавной
надписью стала просто
“Канада” – безо вся-
ких провинций и доми-
нионов.

Доллар в честь столе-
тия Канады, как само-
стоятельной единицы
в составе Британской
империи – 1967. Най-
дите несколько отли-
чий от предыдущей
купюры.

Последняя однодолларо-
вая “бумажка” была
утверждена в 1973
году. Ходила она до
1987 года, когда ее
заменила монета – наш
“луни”.

Владимир Каневский (по материалам сайтов Huffington Post, Wikipedia, GC.ca и других).

История одного канадского доллара

Э Т О  И Н Т Е Р Е С Н О
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К 75-летию со дня начала 
Великой Отечественной войны

Интерес к истории войны всегда был
большим, и на тему ее начала написано
столько, что невольно встает вопрос: а что
можно сказать нового об этом? Между тем
остаются еще вопросы, которые по раз-
ным причинам не получили четкого объ-
яснения. К примеру, до сих пор идут споры
о том, был ли готов Советский Союз к
войне или немецкое нападение застало
его врасплох. 

Казалось бы, вопрос ясен, и еще В.М.
Молотов в своем историческом выступле-
нии в полдень 22 июня 1941 года заявил,
что нападение было беспримерным веро-

ломством. На этой основе взросло убеж-
дение историков, что нападение, конечно
же, было внезапным и даже на некоторое
время вызвало определенную растерян-
ность руководства.

Только согласиться с ним нельзя. Тут
дело даже не в том, что СССР готовился к
войне, что неизбежность войны витала в
воздухе, что поступали сообщения раз-
ведки и т.д. Многочисленные факты гово-
рят о том, что начало войны не оказалось
совсем уж неожиданным не только для во-
енных в приграничных округах, но даже и
для тыловых районов, расположенных
вдалеке от границ. Там уже в первые сутки
войны развернулась бурная деятельность
по мобилизации. 

В литературе реакция народа на объ-
явление о начале войны 22 июня 1941
года рисуется совершенно одинаково:
молчаливое собрание у репродукторов,
потом короткий митинг, после чего народ
массово идет осаждать военкоматы, де-
монстрируя великий патриотический
порыв. 

Вот и металлург Кузнецкого металлур-
гического завода Александр Яковлевич
Чалков вспоминает, как он в воскресный
день собирался пойти на рыбалку, но это
мирное занятие было прервано сообще-
нием о войне. После прослушивания за-
явления Молотова произошло
следующее: «И первое, что сделали мы,
сталевары, это сплошной лавиной двину-
лись в партком записываться в добро-
вольцы. Сотни моих товарищей уже
оформляли документы в военкомате для
отправки на фронт. Был среди них и я».
Далее Чалков вспоминает, что ему заявле-
ние завернули и оставили у мартена, ибо
сталь для войны, как известно, исключи-
тельно важна. 

Но если добавить к этим воспомина-
ниям несколько важных деталей, то вся
картина стихийной мобилизации кузнец-
ких металлургов резко меняется. Во-пер-
вых, заявление Молотова передавалось
на всю страну без записи, и если в Москве
оно звучало в полдень, то в Сталинске (так
тогда назывался Новокузнецк) его слу-
шали в 16 часов местного времени. По-
скольку на рыбалку обычно ходят с утра,
то сообщение о начале войны явно не
могло помешать Чалкову порыбачить, а
потом послушать выступление Молотова. 

Во-вторых, многолюдный стихийный
митинг металлургов только с первого
взгляда кажется обычным делом. Но на
второй взгляд видно, что у него была дру-
гая подоплека. 

Сурово наказывали и за опоздание
на работу. КМК как предприятие непре-
рывного цикла работал круглосуточно. Так
что бросить стихийно работу металлурги
не могли. К тому же на металлургическом
комбинате не бросишь печи и домны без
присмотра, что чревато аварией со всеми
вытекающими последствиями. Отсюда со-
вершенно очевидно, что митинг металлур-
гов был заранее подготовлен так, чтобы и
народ собрался, и за оборудованием оста-

вался минимально необходимый при-
смотр. 

Но если этот митинг и запись в армию
организовал партком, то все встает на
свои места. Понятно, что это не было им-
провизацией, а заранее, еще до начала
войны, подготовленным действием. Ме-
таллургов, которые в тот день не работали
в смену, заранее предупредили, чтобы они
не разбредались по своим делам и яви-
лись на комбинат по первому требованию.
Именно поэтому Чалков не пошел на на-
меченную было рыбалку. 

Горком Сталинска и партком КМК могли
узнать о начале войны примерно после 10
часов местного времени (в Москве было 6
утра, когда поступили сведения о начале
войны; несомненно тут же военное и пар-
тийное руководство стало оповещать по
телефону местные органы по всей

стране). У парторга комбината было
время, чтобы собрать рабочих, организо-
вать митинг ко времени выступления Мо-
лотова. 

Подобных фактов можно найти десятки
и сотни. Во Владивостоке, к примеру, вы-
ступление Молотова люди слушали в 19
часов по местному времени у репродук-
тора, повешенного на здании крайкома
партии. В это время в кинотеатре «Уссури»
шел показ фильма. Сеанс прервали объ-
явлением: «Мужчины! Все на выход. В
первую очередь – военные». Уже через
пять часов, в полночь по местному вре-
мени, начался радиомитинг. 

По всей стране началась мощная волна
мобилизации. И 22 июня, и в последую-
щие дни многие люди, в первую очередь
рабочие крупных предприятий, почему-то
массово бросали работу, совершенно не
боясь положенного по действующим зако-
нам наказания, шли в военкоматы и пода-
вали заявления на фронт. С предприятий
уходили сотни и даже тысячи квалифици-
рованных рабочих, хотя законом было
строго запрещено самовольно покидать
предприятия и учреждения, и невзирая на
то, что производство ставилось под угрозу
остановки. Такое могло состояться только
в том случае, если эта массовая мобили-
зация была заранее, еще до войны, подго-
товлена во всех мелочах, и совершалась
по указанию парторгов. Если внимательно
читать сообщения о массовой подаче за-
явлений на фронт в первые дни войны, то
в них ясно видна твердая, организующая
рука партии. 

И еще о странном поведении металлур-
гов в первые дни войны. В ночь с 23 на 24
июня 1941 года нарком черной металлур-
гии СССР И.Т. Тевосян позвонил главному
инженеру Кузнецкого меткомбината Л.Э.
Вайсбергу и предложил срочно организо-
вать производство броневой стали в обыч-
ных мартеновских печах, мотивировав это
решение тем, что заводы, производившие
ее, оказались в зоне боевых действий.
Вайсберг пообещал подумать, и к утру по-
звонил Тевосяну, сказав, что это в прин-
ципе возможно. И тут же получил
разрешение на переоборудование марте-
новских печей. 

Этот разговор упоминается в целом
ряде книг, но никто из авторов не задал
простого вопроса: как такое могло быть?
Каким это образом заводы по выпуску ка-
чественной стали 23 июня оказались в
зоне боевых действий? Бои тогда шли
практически вдоль границы, на террито-
рии бывшей Польши, где металлургиче-
ских заводов не было. Скажем,
сталинградский завод «Красный Октябрь»
– одно из главных предприятий по выпуску
качественной стали, находился более чем
в 1400 км от линии фронта. До Сталино
(Донецка) тоже было неблизко, около 800
км. При темпе наступления 50 км в день
немцам потребовалось бы 16 суток, чтобы
до него добраться. Ленинград 23 июня
тоже еще был далеко от линии фронта. К
чему была такая спешка? 

Этот примечательный случай приоткры-
вает завесу молчания о причинах столь
скорой и массовой мобилизации в первые
же сутки войны. Такое могло произойти
только в том случае, если партийное руко-
водство, то есть Политбюро ЦК ВКП(б) и
лично Сталин, полагало, что немецкое на-
падение может привести к очень быстрому
поражению. 

Этот вывод может многим показаться
спорным. Однако, если не включать
послезнания и не оценивать начало войны
с точки зрения последующих побед (о ко-
торых 22 июня 1941 года, конечно, ничего
не было известно), то такой расчет вполне
себе был обоснованным. 

Советское руководство тщательно из-

учало действия немецкой армии в Польше
в 1939 году, в Дании, Норвегии и Франции
в 1940 году. Было ясно: немцы в первые
же часы войны навалятся всеми силами и
будут рваться вперед. 

Против немцев не смогла выстоять
даже французская армия, считавшаяся до
войны сильнейшей в Европе и опирав-
шаяся на мощную систему долговремен-
ной обороны. Красная армия,
переживавшая масштабный и болезнен-
ный процесс реорганизации, занимавшая
очень слабо подготовленный к войне театр
военных действий со слабыми путями со-
общений, тоже могла не выдержать этого
первого, сильного удара. Этот вариант, как
видно по действиям в первый день войны,
считался наиболее вероятным и, одновре-
менно, наиболее плохим. 

Здесь нужно отметить, что весь харак-
тер начатой 22 июня мобилизации был
таков, как будто Красная армия уже раз-
бита, и немцы походным маршем идут к
Москве. При этом ситуация на фронте 22-
го и даже 23 июня была еще далеко не
ясной даже для Генерального штаба.   Со
многими армиями не было связи, немцы
за 22 июня прорвались на 40–50 км вглубь
советской территории только на главных
направлениях, а на следующий день пла-
нировались ответные контрудары. Исходя
из текущей обстановки первого дня войны
еще рано было делать такие далеко иду-
щие выводы. Угрожающая обстановка
сложилась только через несколько дней,
когда стало понятно, что контрудары не
удались и немцы наступают. Так что моби-
лизация, начатая партийными органами 22
июня, совершенно определенно исходила
из твердого убеждения, выработанного
еще до войны, что если немцы нападут, то
неминуемо будет большое отступление. 

Если Красная армия не сможет остано-
вить вражеский натиск, то надо без рас-
качки, в первые же часы и сутки войны
начать всеобщую мобилизацию, чтобы
создать новую армию, начать эвакуацию и
перевод промышленности на военное про-
изводство. В этом духе, видимо, были под-
готовлены указания всем партийным
органам и комитетам на местах, с прика-
зом начать действовать сразу после пер-
вого же сообщения о начале войны, не
дожидаясь официального объявления мо-
билизации. 

Причем, как можно видеть по многим
фактам, добровольческий порыв охватил,
главным образом, коммунистов и комсо-
мольцев крупных предприятий. Тут надо
отметить, что классовый подход никто
тогда не отменял. Рабочие считались
самой надежной и стойкой опорой партии,
и если Красная армия будет бита, то
именно рабочие должны были составить
ядро новой вооруженной силы. Рабочие
должны вооружиться и остановить натиск
врага даже ценой резкого падения про-
изводства. Главное, как, видимо, полагали
в Политбюро, любой ценой остановить
немцев в первые дни и недели войны, а
там — как получится. Ради этого готовы
были даже призвать под ружье самых ква-
лифицированных рабочих, на взращива-
ние которых ушло много лет и которых
заменить будет некем. 

Помимо этого, видимо, существовали
определенные сомнения в надежности и
стойкости Красной армии, по крайней
мере, многих ее соединений, созданных
по общему призыву, раз в первые дни
войны пошли на то, чтобы создавать от-
дельные соединения и даже армии опол-

чения, ядро которых составляли как раз
рабочие крупных предприятий с мощной
партийной прослойкой. В принципе, эти
сомнения были небеспочвенны. Частей и
соединений со слабой дисциплиной в
Красной Армии хватало, и от этого возни-
кали порой серьезные проблемы. Напро-
тив, части и соединения, созданные из
рабочих, отличались высокой стойкостью
и превосходными боевыми качествами,
вроде знаменитой «дивизии черных
ножей» – 30-го Уральского добровольче-
ского танкового корпуса, отборного отряда
рабочих Урала, сформированного в 1943
году. 

Дела иной раз гораздо красноречивей
слов. Партийная мобилизация, начатая 22
июня 1941 года в первые же часы войны
— это выдающееся организационное до-
стижение. Правда, широко возвестить об
этом помешала принятая еще во время
войны точка зрения, что враг напал неожи-
данно и вероломно. Она имела большое
политическое значение. Людям надо было
разъяснить просто и доходчиво, почему
враг оказался сильнее и достиг столь
больших успехов.     Это сейчас можно на-
писать пухлую монографию, и все разло-
жить по полочкам. В ходе же войны нужны
были короткие объяснения, доступные по-
ниманию всякого. 

Если бы говорили, что партия органи-
зовала мобилизацию, весьма тщательно и
всесторонне продуманную, то это всту-
пало бы в противоречие с тезисом о вне-
запном нападении. Оповестить парткомы,
собрать людей, организовать митинги с за-
жигательными выступлениями и клятвами,
создать множество сборных пунктов и
даже заготовить бумагу для тысяч заявле-
ний на фронт — все это требовало хотя бы
предварительного обсуждения и составле-
ния хоть самого минимального плана. А
эта волна мобилизации прокатилась по
всей стране, до самых до окраин, прокати-
лась решительно, единообразно и без осо-
бых сбоев.   

Сегодня, когда страсти несколько улег-
лись, мы можем воздать должное этому
партийному плану. Он, конечно, внес не-
малый вклад в победу. Немцы и предполо-
жить не могли, что мобилизация в СССР
закрутится так быстро и так решительно.
Как пишет в своих мемуарах начальник
экономического управления Верховного
командования вермахта генерал-майор
Георг Томас, они вполне серьезно плани-
ровали, что смогут захватить кавказскую
нефть через месяц после начала войны.
По крайней мере, это было для них очень
желательно. Вот так низко они оценивали
боеспособность Красной армии, хотя,
надо сказать, имели для этого некоторые
основания в виде опыта французской кам-
пании. Весь план войны против СССР
строился на том, что вермахт разобьет
Красную армию в первые неделю-две
войны, а потом пойдет чуть ли не поход-
ным порядком, почти не встречая сопро-
тивления. Партийная мобилизация стала
для них неприятным сюрпризом, по-
скольку она превратила блицкриг по фран-
цузскому образцу в упорную, затяжную и в
конечном итоге проигрышную для Герма-
нии войну. 

Дмитрий Верхотуро

В Е Р С И Я

Правда, в последние годы о расте-
рянности руководства уже не го-
ворят, а вот тезис о внезапности
все еще имеет широкое распро-
странение. 

С т а л и н  г о т о в и л с я  к  п о р а ж е н и ю ?

Тогда действовал закон от 26
июня 1940 года о переходе на вось-
мичасовой рабочий день и семи-
дневную рабочую неделю, который
сулил за прогул без уважительной
причины 6 месяцев исправитель-
ных работ по месту работы с
удержанием 25% зарплаты.

Но, в отличие от французского
правительства, Сталин и его со-
ратники сдаваться не собирались.

Как ни крути, а это обсуждение с
планированием состоялось до на-
чала войны, которой не ждали. По-
лучалась бы несуразица: войны не
ждали, а партия уже имела план
большой мобилизации. Потому на
первый план вышел тезис о пат-
риотическом порыве масс, тогда
как партия скромно отошла в
тень. 
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15 июня могло бы исполниться 70
лет неподражаемому Демису Рус-
сосу. Самый знаменитый грече-
ский певец ушел из жизни в
январе 2015 года, но его прекрас-
ный и мгновенно узнаваемый
голос по-прежнему остается с
нами.

Soyuz.Ru собрал для вас самые
интересные факты о творческой
карьере Руссоса, а также знамени-
тые, малоизвестные и просто не-
ожиданные видеоролики с
участием этого колоритнейшего
грека.

Юные годыСамый знаменитый исполнитель из
Греции - настоящее имя — Артемиос
Вентурис Руссос - родился 15 июня 1946
года в Египте, в городе Александрии, в
греческой семье. Семья буду-
щего певца была музыкаль-
ной – отец был классическим
гитаристом, а мать – певицей.
Неудивительно поэтому, что
при полной поддержке родите-
лей Демис изучал музыку с
самых юных лет. С детства он
пел в церковном хоре грече-
ской православной церкви. Ат-
мосфера Александрии, в
которой еще с древности ца-
рило смешение языков и куль-
тур, также повлияла на
музыкальное образование
мальчика – кроме прочего, он
слушал джаз, а также араб-
скую и традиционную грече-
скую музыку. Его первым
музыкальным инструментом
стала труба.

Несмотря на все музыкаль-
ные увлечения, в юном воз-
расте Демис всегда мечтал
стать актёром. Он регу-
лярно участвовал в школь-
ных постановках. 

Когда Демису было 15
лет, в Египте произошел Су-
эцкий кризис, иностранные организации
начали закрываться, и семье Руссосов
пришлось бежать из Египта в Грецию, за-
хватив лишь самое необходимое. В Афи-
нах юный Демис изо всех сил старался
поддержать своих разорившихся родите-
лей. Чтобы принести хоть какие-то
деньги в семью, он начал играть на трубе
в джазовых ансамблях, а затем на бас-
гитаре в разных поп-группах. Однажды у
вокалиста его тогдашней группы пропал
голос, и Демису пришлось выйти к мик-
рофону на паре песен  - в этот момент он
понял, что может не только играть на му-
зыкальных инструментах!

Начало карьеры 
и политические проблемы

Первая поп-группа, к которой присо-
единился Руссос, называлась The Idols.
Именно в этом коллективе он познако-
мился со своими будущими коллегами по
группе Aphrodite's Child  - Евангелосом
Папатанассиу (который на тот момент
был уже весьма известен в Греции под
именем Вангелис), барабанщиком Лука-
сом Сидерасом и гитаристом Сильвером
Кулурисом.

К сожалению, проблемы, связанные с
политикой, продолжали преследовать
Руссоса и его друзей. В 1967 году Греции
пришли к власти так называемые «чер-
ные полковники», и в условиях военной
диктатуры перспектив для занятий рок-
музыкой практически не осталось. Рус-
сос, Вангелис и их музыкальные
соратники решили покинуть страну. Пунк-
том назначения юных музыкантов был
Лондон, в котором на тот момент про-
исходило всё самое интересное и важ-
ное в рок-музыке. Однако на въезде в
страну музыкантов, у которых не было ни
денег, ни конкретных планов, просто раз-
вернули и отправили самолётом… в
Париж.

Во французской столице музыкантам
удалось добиться контракта с солидным
звукозаписывающим лейблом Philips. И
хотя по контракту им были положены со-
всем уж смешные деньги, это был хоть
какой-то шанс записать свою собствен-
ную пластинку. Однако и здесь группу
поджидали сложности, связанные с по-
литикой. В то самое время, когда греки
готовились к старту своей музыкальной
карьеры, Париж был охвачен студенче-
скими волнениями. Первую же сессию
звукозаписи пришлось отложить из-за

того, что в городе происходили беспо-
рядки.
«Дитя Афородиты» заявляет о себе

Первым синглом группы, получившей
название Aphrodite's Child («Дитя Афро-
диты»), стала песня “Rain and Tears”
(«Дождь и слёзы»). Эта изящная и воз-
вышенная композиция сразу стала гран-
диозным хитом во многих европейских
странах и разошлась более чем мил-
лионным тиражом.   В основу песни лег
«Канон ре мажор» немецкого компози-
тора эпохи барокко Иоганна Пахельбеля,
а автором текста выступил Борис Берг-
ман – английский поэт и писатель рус-
ского происхождения.     Однако, если
верить Демису Руссосу, текст песни
имеет мало общего с романтическими
чувствами: «Идея “Rain and Tears” воз-
никла после того, как полиция использо-
вала бомбы со слезоточивым газом во
время студенческих демонстраций.
Бомбы образовывали «дождь», от кото-

рого на глаза наворчивались слёзы».
Успех сингла “Rain and Tears” и пер-

вого альбома группы, “End Of The World”,
позволил Aphrodite's Child записать свой
второй альбом, “It’s Five O’Clock”, в Анг-
лии – на той же самой студии Trident, где
The Beatles записывали свою песню “Hey
Jude”. И сам альбом, и заглавная песня,
выпущенная на отдельной пластинке,
снова были приняты с восторгом слу-
шающей публикой.

Конец света 
или конец группы?

Однако внутри группы не всё было так
гладко. Между Вангелисом и Руссосом
назревал конфликт: Вангелису было ин-
тереснее сидеть в студии и работать над
новой музыкой, чем выступать на сцене,
однако Руссос не мог себе позволить
прекращение гастролей – в отличие от
Вангелиса он не сочинял песен, не полу-
чал авторских отчислений, и поэтому
главным источником его дохода остава-
лись живые выступления. На первое
время конфликт между лидерами кол-
лектива был урегулирован мирным
путём – Вангелис остался в студии кор-
петь над музыкой, а Руссос поехал на га-
строли с Aphrodite's Child и
приглашённым клавишником.

Однако по-настоящему расколол
группу следующий проект Вангелиса,
весьма амбициозный альбом «666» -
адаптация Откровения Иоанна Бого-
слова в стиле прогрессив-рок. Руссос и
остальные музыканты Aphrodite's Child
выступали против идеи столь  серьез-
ного и сложного альбома, они считали,
что группа должна держаться ближе к ли-
рической поп-музыке, которая принесла
им коммерческий успех и признание мас-
сового слушателя. Во время работы над
альбомом Руссос и Вангелис практиче-
ски не разговаривали друг с другом.

Получившийся двойной альбом полу-
чился настолько экспериментальным и
не похожим ни на что из современной
ему музыки, что компании звукозаписи
отказывались выпускать его. В числе по-
клонников диска был даже сам Сальва-
дор Дали, который сравнивал это
монументальное произведение со зна-
менитым собором Саграда Фамилиа в
Барселоне. К тому моменту, когда аль-
бом был наконец выпущен в 1972 году,
группы Aphrodite's Child уже не существо-
вало.

Демис Руссос: «Я одержим числом
666, потому что лучший способ сра-
жаться со врагом – знать его, и конечно
же, мой враг – дьявол, как и враг любого
нормального человека. Я православный,
но я очень открыт. Я весьма уважаю
еврейский Талмуд, потому что я его
читал, и я также читал Коран».

Начало сольной карьеры
Первый сольный сингл Демиса Рус-

соса, знаменитая песня “We Shall Dance”,
вышел в 1971 году. В записи композиции
приняли участие музыканты Aphrodite's
Child Лукас Сидерас и Сильвер Кулурис,
и поэтому неудивительно, что она звучит
как еще один номер Aphrodite’s Child «ли-
рического» образца. Текст к песне напи-
сал уже знакомый нам Борис Бергман, а
музыку – сам Руссос, доказав, что он

умеет сочинять мелодии не хуже своего
коллеги Вангелиса. Сингл вошел на пер-
вый сольный альбом Руссоса, “Fire And
Ice” (в некоторых странах он вышел под
названием “On The Greek Side Of My
Mind”). Как ни странно, ни сингл, ни аль-
бом серьезного успеха в чартах не
имели.

Прорыв в карьере Руссоса наступил с
выходом второго альбома,  “Forever And
Ever”, в 1973 году. И сам альбом, и оба
сингла с него (заглавный номер и “Good-
bye My Love, Goodbye”) возглавили
чарты в ряде европейских стран.

К середине 70-х годов карьера Де-
миса Руссоса достигла пика. Его пла-
стинки возглавляли хит-парады по всей
континентальной Европе. Телекомпания
BBC даже сняла о нём документальный
фильм «Феномен Руссоса», хотя британ-
ский успех певца на тот момент был до-
вольно скромным.   Тем не менее,
пластинка с музыкой из фильма возгла-
вила британский чарт, принеся певцу
долгожданный сольный успех на туман-
ном Альбионе. В то же время Америка
так и не покорилось Руссосу. Однако жиз-
нелюбивый грек, который не стеснялся
ни своих корней, ни своей комплекции и,
казалось, являл собой подлинное олице-
творение сибаритства, не слишком уны-
вал. Пока музыкальные критики
иронизировали над «поющей палаткой»
и «толстым секс-символом в халате»,
любители лёгкой музыки просто заслу-
шивались его песнями, от которых веяло
свежим морским бризом Средиземно-
морья, романтикой и отпуском у моря.

В более поздние годы певец всегда с
теплотой вспоминал музыкальную эпоху,
которая принесла ему успех. В чем же
секрет привлекательности старой му-
зыки? Мнение Руссоса: «Сейчас талант
находится на службе у технологии, но в
60-е и 70-е технологии были на службе у
таланта».

Человек мира
Несмотря на всю любовь к греческой

музыке и культуре, Демис Руссос всегда
ощущал себя «человеком мира» -
именно так назывался его сольный аль-
бом 1980 года. Возможно, тот факт, что в
молодости ему два раза пришлось стать
беженцом, наложил свой отпечаток на
дальнейшее мировосприятие певца: «Я
всегда ощущал себя кем-то, у кого нет
особенных корней нигде, и я думаю, что

вся моя последующая жизнь доказала
это.  Я мог бы отправиться куда угодно –
приехать и жить здесь, никаких проблем.
Для меня неважно, где ты находишься,
важно с кем ты и как ты себя ощуща-
ешь». Для исполнителя, который говорил
на семи языках, это заявление – не пу-
стые слова.

К началу 80-х годов в распоряжении
Руссоса было поместье в окрестностях
Парижа, недвижимость на юге Франции
и личный самолёт. Однако певец не
сидел сложа руки. Он продолжал выпус-
кать новые альбомы, а также боролся с
избыточным весом: за десять месяцев
1980 года ему удалось сбросить вес со
145 килограмм до 100! Свой опыт он опи-
сал в очень увлекательной и полной за-
бавных историй книге «Вопрос веса»,
вышедшей в 1982 году, мгновенной став-

шей бестселлером и с тех не-
однократно переизданной.

В 70-е и 80-е году Руссос
не прекращал периодическое
сотрудничество с Вангели-
сом. Бывший коллега по
Aphrodite's Child принял ак-
тивное участие в работе над
альбомами Руссоса “Magic”
(1976), “Demis” (1982) и “Re-
flection” (1984), на последнем
из которых к ним даже при-
мкнул бывший гитарист
Aprodite’s Child Сильвер Кулу-
рис. В свою очередь, Руссос в
1982 году принял участие в
записи ныне культового са-
ундтрека Вангелиса к не
менее культовому фильму
Ридли Скотта «Бегущий по
лезвию» - его вокал можно
слышать на композиции
“Tales Of The Future”. В то
время участие Руссоса не

было отмечено на выход-
ных данных пластинки, и
лишь много лет спустя эта
досадная ошибка была ис-
правлена на переизданиях

диска. Интересно, что некоторые фраг-
менты саундтрека с участием Руссоса до
сих пор не изданы официально. Все за-
интересованные слушатели могут обра-
тить внимание, к примеру, на
музыкальное сопровождение к сцене, где
Декард выслеживает репликанта Зору в
ночном клубе Тэффи Льюс.

Певец, 
у которого было всё

14 июня 1985 года Демис Руссос снова
оказался в центре внимания всего мира
– хотя это было внимание, которого ему
хотелось избежать больше всего на
свете. Самолет рейса Афины – Рим, на
котором находился певец и его жена Па-
мела, был захвачен террористами исла-
мистской группировки Хезболла, которые
потребовали освобождения ливанских
заключенных из тюрем Израиля. Певец
находился в заложниках несколько дней
– и даже встретил в плену свой день рож-
дения. Террористы отнеслись к Руссосу
с уважением и даже просили спеть для
них. И хотя многие газеты с возмуще-
нием сообщили, что певец ответил со-
гласием на их просьбы, сам Руссос
всегда заявлял, что для террористов он
никогда не пел и не собирается этого де-
лать.

По словам Руссоса, печальный опыт
пребывания в плену у террористов
пошёл ему на пользу – помог переосмыс-
лить свою жизнь и с новыми силами
взяться за музыку. Неутомимый грек про-
должал выступать и записываться до
конца своей жизни. Конечно же, на кон-
цертах он никогда не забывал и про свои
классические номера.  Не устал ли он
петь “Forever And Ever”, - спросил как-то
Руссоса один из журналистов. «Нет, - от-
ветил певец.  Все мои песни – это мои
дети, а я не думаю, что любой отец
когда-либо может устать от своих детей.
Иначе он плохой отец».     Суммарный
тираж выпущенных записей Руссоса на-
считывает 60 миллионов. Его последний
альбом,"Demis", вышел в 2009 году.

Знаменитый певец ушел из жизни 25
января 2015 года в возрасте 68 лет. В
одном из интервью Демис Руссос сказал:
«Если я умру завтра, я не собираюсь
умирать по-дурацки. Я всё видел. Я всё
прожил. У меня было всё».

Михаил Кузищев, www.Soyuz.Ru.

Певец, у которого было все
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Девятикратный чемпион
«Ролан Гаррос» и один
из лучших игроков в ис-
тории Рафаэль Надаль
отметил свой 30-й день
рождения.

«Ролан Гаррос»
как праздник

Практически все тексты теннис-
ного раздела «Чемпионата» пишутся
в день постановки или максимум на-
кануне. Исключения составляют не-
которые декабрьские статьи,
подводящие итоги сезона, а также
поздравительные материалы на дни
рождения игроков. Особенно это ка-
сается теннисистов прошлого, кото-
рые уже закончили выступления.
Про Рафаэля Надаля заранее пи-
сать неразумно. Он родился 3 июня,
когда на «Ролан Гаррос» проходят
решающие матчи, а почти всегда На-
даль принимает в них участие. Так,
испанец играл в свой праздник год
назад.   Новак Джокович на эту
скидку не сделал и победил именин-
ника в четвертьфинале. Именно так
Рафаэль потерпел своё второе пора-
жение в Париже за всю карьеру. А
первое случилось в 2009-м от Ро-
бина Сёдерлинга. Так получилось,
что конкретно 3 июня Надаль играл
довольно редко, намного чаще он
выходил на корты 2 и 4 июня. Однако
именно 3-го числа состоялся очень
важный матч в 2005 году. Рафаэль
ещё не был «Королём грунта», а про-
сто считался невероятно талантли-
вым теннисистом. 

В полуфинале он встречался с
Роджером Федерером, который
тогда был уже практически непобе-
дим. Матча ждали с огромным инте-
ресом, и не напрасно. В красивом
стиле Надаль выиграл в четырёх
упорных сетах и впервые вышел в
финал грунтового «Шлема». Через
пару дней он победил Мариано Пу-
эрта и завоевал первый парижский
титул. 

«Ролан Гаррос», за исключением
двух розыгрышей, всегда улучшал
настроение испанскому теннисисту в
преддверии дня рождения. На сей
раз Открытый чемпионат Франции
стал разочарованием. Надаль уве-
ренно прошёл два круга и отдал за

шесть сетов всего девять геймов, но
затем принял решение сняться. «Я
вынужден сняться с турнира из-за
проблем с запястьем. Оно беспокоит
меня в последние пару недель. Когда
я только приехал на „Ролан Гаррос“,
запястье лишь немного побаливало.
Но с каждым днём всё становилось
только хуже. Я пытался привести его
в порядок, вчера играл на обезболи-

вающих. Но сегодня утром боль уси-
лилась настолько, что я не мог
пошевелить рукой. Проведённое
МРТ показало, что перелома пока
нет, но если продолжить играть, он
появится. Вчера мы рискнули и сде-
лали укол перед игрой. Но для по-
беды на турнире мне нужно провести
ещё пять матчей на обезболиваю-
щих, а врач сказал, что это невоз-
можно. Если бы это был не «Ролан
Гаррос», то я не стал бы рисковать и
вообще не играл, но для меня это
самый важный старт в сезоне», —
объяснил Надаль.

«Надаль правильно
сделал, что снялся»

Рафаэль уже снялся с турнира в
Лондоне и пропускает Уимблдон.
Важно отметить, что его беспокоит
левое запястье, а не правое. Из-за
травмы правого запястья он пропу-
стил US Open  2014. Всего за карь-
еру Надаль из-за различных
повреждений пропустил девять
«Шлемов». В том числе вследствие
этого он начал опускаться в рейтинге
и уже на восьми «Шлемах» подряд
не может дойти даже до полуфи-
нала. Надаль перестал считаться
фаворитом на крупнейших соревно-
ваниях, и даже на грунтовых. В
какой-то момент испанец не побеж-
дал более восьми месяцев — такой
длинной безвыигрышной серии у
него ещё не было. Однако показа-
лось, что в прошлом году Рафаэль
начал находить свою игру. 

Да, у него были обидные пораже-
ния, да, он упускал матчи с 2-0 по
сетам и с матчболов, да, ему не хва-
тало уверенности в себе и знамени-
того умения цепляться и
вытаскивать матчи, не показывая
своего лучшего тенниса. Но при этом
небольшой прогресс всё же был за-
метен. Тем обиднее, что сейчас На-
даль может вновь пропустить
важную часть сезона.

«Очень неприятно, что Рафаэль
опять травмирован. Мы следим за

его карьерой уже много лет. Всегда
существовали опасения по поводу
его коленей и того, как они смогут
выдерживать такие нагрузки. После
прошлого сезона мы рассчитывали,
что он наладит здоровье и соберёт
свою игру. Казалось, что именно так
и происходит. Рафаэль очень хотел
здесь и сейчас завоевать 10-й титул
«Ролан Гаррос», а болельщики по

всему миру ждали его матча с Нова-
ком в полуфинале», — рассказал
Джон Макинрой. Другой известный
аналитик, Матс Виландер, уверен,
что в глобальном плане Рафаэль
принял верное решение. «Один не-
удачный удар — и он мог очень
сильно травмировать запястье. Ему
исполнилось 30 лет. Впереди ещё
два-три года карьеры. Так что на
перспективу Надаль принял верное
решение», — уверен шведский спе-
циалист.

Испанец снялся ещё до начала
дождей в Париже, и сейчас стано-
вится ещё очевиднее, что решение
было верным. Теннисисты играют тя-
жёлыми мячами, соответственно,
возрастает нагрузка на руки и за-
пястья. Кроме того, если бы Надаль
играл, ему бы пришлось выходить на
корт чуть ли не каждый день. Без-
условно, для него это главный старт
в сезоне, но болельщики хотят уви-
деть его и на Уимблдоне, и на Олим-
пиаде, и на US Open . Но случится ли
это? Точный ответ знает только сам
теннисист и его команда, но, ко-
нечно, существует вероятность, что
Надаль пропустит достаточно долго.
А в таком случае ему потребуется
ещё какое-то время, чтобы вновь на-
брать форму. Рафаэлю не привыкать
начинать почти с нуля. За долгую
карьеру ему приходилось восстанав-
ливаться после травм ноги, плеча,
запястий (теперь обоих) и коленей.
Безусловно, с возрастом делать это
сложнее, и каждая фаза процесса
отнимает больше времени. 

Позитивный 
настрой

Сможет ли Надаль вновь стать не-
победимым хотя бы на любимом
грунте? Скорее всего, нет. Это не
значит, что мы ставим на нём крест и
примыкаем к тем, кто уже много лет
повторяет: «Рафаэль уже не тот». Он
уже много раз ставил критиков на
место, и после небольшого падения
вновь наступал подъём, победы и ти-

тулы. Однако если мы говорим
именно о превосходстве, какое было
в период с 2005 по 2014 год, то, на-
верное, это уже история. Надаль по-
прежнему может точечно
настраиваться на отдельные старты
и выигрывать их. Так, он провёл не-
плохой по своим меркам грунтовый
сезон и завоевал два титула.
Правда, на других покрытиях Надаль
заметно сбавил. На трёх травяных и
хардовых «Шлемах» он не доходит
до четвертьфинала уже с 2013 года.
Да и на «Мастерсах-1000», за исклю-
чением финала в Майами-2014 Ра-
фаэль редко появляется на
решающих стадиях, если взять за
скобки грунтовые соревнования. 

В болельщицкой среде стало за-
метно, что многие любители тен-
ниса, которые нейтрально или даже
негативно относились к испанцу,
стали его жалеть. Мол, негоже та-
кому чемпиону уступать Дастину
Брауну или Фабио Фоньини с 2-0 по
сетам. Кому-то обидно смотреть на
то, как Надаль не успевает к мячам,
которые с лёгкостью забивал в рас-
цвете сил, или как он проигрывает
равные концовки из-за неуверенно-
сти в собственных силах. Но Надаля
не надо желать. Он уже давно стал
одним из лучших теннисистов в исто-
рии, и этого у него никто не отнимет.
В день рождения Надалю прежде
всего хочется пожелать здоровья,
скорейшего возвращения на корт и
грамотного расписания, которое поз-
волит ему играть, может быть, реже,
зато успешнее. Приятно, что сам Ра-
фаэль настроен оптимистично.

«Это не конец. Я чувствую в себе
правильную мотивацию и позитив-
ную энергию. Я намерен вернуться
на «Ролан Гаррос» и играть на нём
ещё пару лет. Мы собираемся
упорно работать, чтобы восстано-
виться к Уимблдону, но сейчас моему
запястью нужно несколько недель
отдыха. Затем мы начнём лечение,
которое, надеюсь, приведёт к резуль-
тату. Хотелось бы, чтобы восстанов-
ление было быстрым», — рассказал
Надаль.  Илья Рывлин,«Чемпионат»

Рафаэль Надаль. В ожидании нового подъ ема

С П О Р Т  И  О К О Л О ДОСЬЕ, Рафаэль Надаль

Родился 3 июня 1986 года в
Манакоре, Испания.
Рост: 185 см. Левша. Двуруч-
ный удар справа.
Начало профессиональной
карьеры: 2001. 
Призовые за карьеру: $ 78
007 139.
В одиночном разряде 792
победы и 167 поражений.
Наивысшее место в рей-
тинг-листе: 1 (18 августа
2008).
Количество титулов: 69.

Турниры 
«Большого шлема»:

Australian Open  — победа
(2009).
«Ролан Гаррос» — победа
(2005, 2006, 2007, 2008,
2010, 2011, 2012, 2013,
2014).
Уимблдон — победа (2008,
2010).
US Open — победа (2010,
2013).
Итоговый турнир — финал
(2010, 2013).
Олимпиада — золото
(Пекин-2008).
Кубок Дэвиса — победа
(2004, 2008, 2009, 2011).
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1 июля Диане, принцессе
Уэльской, могло бы испол-
ниться 55 лет. Девочка по
имени Диана Фрэнсис Спен-
сер родилась 1 июля 1961
года. Все помнят, какой оча-
ровательной принцессой она
была. Но в ее биографии есть
факты, которые способны
сильно удивить. 

1. В момент рождения Дианы за
окном раздались громкие аплодис-
менты: на соседском поле для
гольфа одному из игроков удалось
одним ударом клюшки отправить
мячик в дальнюю лунку. Аплодис-
менты в семье посчитали хорошим
предзнаменованием.. 

2. Родители Дианы воспитывали
своих детей в строгих традициях ари-
стократии: ни поцелуев, ни родитель-
ских объятий, ни слов поощрения,
всегда холодная дистанция между
родителями и детьми.

3. Родители развелись, когда Диане
было 7 лет. По тем временам раз-
воды был редкостью, общество
осуждало их намного сильнее, чем
сейчас. 

4. Диана любила танцы: в школьные
годы она победила в конкурсе среди
танцоров чечетки и мечтала о карь-
ере балерины, но помешал её высо-
кий рост (178 см). Уже будучи
принцессой Уэльской, она покорила
американцев, станцевав на приёме
чечетку вместе с Джоном Траволтой.

5. Прежде чем завести романтиче-
ские отношения с Дианой, принц
Чарльз встречался с её родной стар-
шей сестрой, Сарой Спенсер. 

6. Переехав в Лондон после своего
совершеннолетия, Диана работала
няней, воспитательницей детского
сада, не гнушалась подрабатывать
уборщицей помещений у своих зна-
комых. Её ставка за час работы не
превышала 1 фунта стерлингов.

7. Аристократические корни Дианы
более «весомы», чем у правящей ко-
ролевской семьи: она — потомок анг-
лийской королевы Марии Стюарт в

шестом поколении, среди множества
её коронованных предков — даже
князь Киевский Владимир Великий
(Красно Солнышко).

8. «Сказочная свадьба», «Свадьба
века» — событие, которое, по офи-
циальным данным, в мире наблю-
дали 750 миллионов человек, — не
прошло без зловещих знаков: Диана,
произнося клятву мужу, по ошибке
назвала его именем будущего
свёкра, а Чарльз вместо стандартной
фразы «клянусь разделить с тобою
всё, что мне принадлежит», сказал:
«обещаю разделить всё, что принад-
лежит тебе».

9. С молчаливого согласия королев-
ской семьи и устроителей церемо-
ниала слова о беспрекословном
повиновении мужу по желанию
Дианы были удалены из клятвы не-

весты. Впоследствии Кейт Мид-
длтон, следуя примеру Дианы, тоже
вычеркнула из своей свадебной
клятвы обещание слушаться мужа. 

10. Титул «народной принцессы»
Диане «присвоил» премьер-министр
Великобритании Тони Блэр. Хотя он
также первым назвал её «искусной
манипуляторшей», когда говорил о
мастерстве, с которым Диана «вер-
тела» СМИ, с лёгкостью придумывая
инфоповоды, чтобы появиться на эк-
ране или обложке журнала
(Newsweek — 7 раз, Time — 8 раз,
People — 50 раз).

11. Трудно поверить, но при всем
своём изяществе и хрупкости Диана
имела «мужской» размер ноги: 42,5
см. Размер груди — 3. Когда она вы-
ходила замуж, её размер одежды
был почти детским, 38-40 россий-
ский. Бёдра — на размер меньше,
чем плечи (фигура «треугольник»,
спортивная).

12. У Дианы были резкие перепады
настроения: прислуга неоднократно
рассказывала, что принцесса могла
и одарить обслуживающий персо-
нал, и отчитать по всей строгости за
малейшую провинность, а то и ни за
что — в зависимости от своего на-
строения.

13. Принц Уильям обязан своим име-
нем Диане: если бы не её несгибае-
мая настойчивость в выборе имени,
то его отец, принц Чарльз, назвал бы
своего первенца Артуром. 

14. Диана рассказывала в одном из
интервью, что она была настолько
несчастлива, что предприняла две
попытки самоубийства, одну из них
— уже будучи беременной принцем
Уильямом.

15. Диана была ревнивой: один из её
возлюбленных не выдержал посто-
янных «проверочных» телефонных
звонков и после трехсотого по счёту
оставил её. 

16. Как заявил в Королевском суде
Лондона бывший дворецкий коро-
левской четы Пол Баррелл, Диана
всерьёз рассматривала для себя
возможность принятия ислама и пе-
реезда в Пакистан, к кардиохирургу
Хаснату Хану, с которым встреча-
лась и за которого собиралась выйти
замуж.

17. У Дианы была страсть к блузкам
белого цвета: гардероб протяжён-
ностью 10 метров был заполнен
тремя сотнями белоснежных блузок,
каждую из которых Диана купила са-
мостоятельно.

В материале были использованы
цитаты принцессы Дианы.
www.kleo.ru, http://www.aif.ru

17 самых неожиданных 
фактов о принцессе Диане
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“Люди называют меня
Мэрилин Монро 80-х
годов и думают, что
это большое счастье”

“Уильям и Гарри -
единственные муж-
чины в моей жизни,
которые не подвели
меня”

“В браке нас было
трое, а я не люблю
толпы”

“Я не живу по прави-
лам. Я руковод-
ствуюсь сердцем, не
головой”

“Если бы мужчинам
приходилось рожать,
ни у кого из них не
было бы больше од-
ного ребенка”

“Философский склад
ума - это искусство пе-
реносить несчастья
других”

“Говорят, что лучше
быть бедным и счаст-
ливым, чем богатым и
несчастным, ну а как
насчет компромисса,
умеренно богатым м
просто капризным?”

“Мужчины лгут
меньше, чем жен-
щины, кроме тех слу-
чаев, когда они
говорят о своих чув-
ствах”

“Я бы хотела быть ко-
ролевой ваших сер-
дец, но я не
представляю себя ко-
ролевой этой страны”

“Объятия могут сде-
лать много хорошего -
особенно для детей”
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9 июня 1961 года родился Майкл
Джей Фокс, звезда трилогии
«Назад в будущее», уже больше 20
лет страдающий от болезни Пар-
кинсона. АиФ.ru разбирается, в
чём же секрет неиссякаемого жиз-
нелюбия актёра.

Наибольшую известность Майклу
Джей Фоксу принесла роль в фантасти-
ческой трилогии Роберта Земекиса
«Назад в будущее». В 1991 году, на пике
своей карьеры, он узнал, что страдает
болезнью Паркинсона, и, пережив 7 лет
отрицания и депрессии, в 1998 году за-
явил об этом во всеуслышание, посвя-
тив свою дальнейшую жизнь изучению
болезни и поиску лекарства. Врачи гово-
рили Фоксу, что у него в запасе не
больше 10 лет и что к 40 годам он вряд
ли сможет продолжать работать и вести
какую-либо активную деятельность —
это было более 20 лет назад.

Майкл Джей Фокс родился 9 июня
1961 года в Эдмонтоне (Альберта) в
семье военного и актрисы. В школьные
годы, ещё до того, как увлечься театром
и кино, будущий актёр был страстным
поклонником спорта — в особенности,
хоккея. Однако из-за невысокого роста
(чуть больше 160 см) во время распре-
деления на команды на спортивных за-
нятиях тренер отбирал его последним,
когда выбора в общем-то не оставалось.
Вспоминая об этом периоде в одном из
интервью, актёр говорил, что уже тогда
думал: «Если выберете меня послед-
ним, я сделаю всё, чтобы вы выглядели
глупо». С таким жизненным кредо, при-
думанным задолго до всемирной славы
и неизлечимой болезни, Фокс, кажется,

живёт и по сей день.
Мечты о спортивной карьере, впро-

чем, пришлось оставить, тем более что
в это же время, в старших классах
школы, в жизни Майкла Джея Фокса по-
явился театр, а вместе с ним и новая
мечта — стать актёром. В 15 лет он
снялся в канадском сериале, а в 18, не-
смотря на опасения родителей, пере-
ехал в Голливуд, где после череды
неудач прошёл кастинг на главную роль
в телешоу «Семейные узы». Премьера
этого ситкома, повествующего об отно-
шениях молодого республиканца
Алекса и его хиппи-родителей, состоя-
лась в 1982 году. Сериал продержался
на экранах 7 сезонов, а Фокс, исполнив-
ший роль Алекса, получил за свою ра-
боту три премии «Эмми» — высших
американских телевизионных награды
— и один «Золотой глобус».

В разгар съёмок на телевидении
Майкл Джей Фокс получил роль в
фильме, который сделал его звездой
мирового масштаба. Речь о трилогии
Роберта Земекиса «Назад в будущее»,
первая часть которой вышла в 1985
году. Спустя много лет после выхода
картины актёр признаётся, что изна-
чально не верил в успех, разрываясь
между сериальной и киноплощадками,
уставая на съёмках и оттого считая своё
исполнение слабым. Тем более неожи-
данным стало известие о прокатном ус-
пехе фильма и о том, как быстро и как
надолго он заслужил любовь зрителей.
«Мой агент был на премьере в Лос-Ан-
джелесе и позвонил мне в Лондон, где в
то время проходили съёмки «Семейных
уз». Он говорит: «Я только что посмот-
рел фильм». Я отвечаю: «Мне очень

жаль. В следующий раз буду ста-
раться». На что он сказал: „Нет, ты не
понимаешь. Это же самый главный
фильм лета“», — вспоминает
Майкл Джей Фокс.

Оказалось, что далеко не од-
ного лета. Вслед за первой
частью в 1989 и 1990 годах
вышли два продолжения, а куль-
товый статус приобрёл не
только переделанный в машину
времени автомобиль DeLorean, но
и главные персонажи: Док в исполне-
нии Кристофера Ллойда и Марти
МакФлай, сыгранный Фоксом — с его
летающим скейтбордом, самоза-
стёгивающимися кроссовками и не-
забываемым исполнением рок-хита
«Johnny B. Goode».

У этого успеха была и обратная
сторона: от страха, что зрители не
захотят видеть его повзрослев-
шим и что он станет ещё одной
забытой всеми юной звездой
80-х, Майкл Джей Фокс хва-
тался за все возможные роли. Ни
одному фильму, однако, так и не
удалось повторить успеха блокба-
стера «Назад в будущее». Наиболее
удачной работой этого периода
можно считать картину «Доктор
Голливуд», в которой актёр ис-
полнил роль пластического хи-
рурга. На съёмках именно этого
фильма в 1991 году Фокс обра-
тил внимание на подёргивания
мизинца и, отправившись к
врачу, узнал о своём заболе-
вании — болезни Паркинсона

— и максимум 10 годах активной жизни.
Неутешительная новость для молодой
кинозвезды, тридцатилетнего мужчины
и молодого мужа.

В 1988 году Фокс женился на своей
коллеге по сериалу «Семейные узы»,
актрисе Трейси Поллан, с которой они
вместе уже почти 30 лет. «Если бы не
Трейси, я бы не выжил», — рассказы-
вает Фокс. «Люди видят Трейси как
жену-мученицу, но это ерунда. Это моя
проблема, и она принимает её, у меня
никогда не было чувства, что я виноват.
Когда я сообщил ей, что у меня болезнь
Паркинсона, то сразу же спросил, готова
ли она пройти через это. И она отве-
тила, что готова».

Долгое время Майкл Джей Фокс хра-
нил в тайне свой страшный диагноз,
продолжая активно сниматься. Сам он
говорит, что болезнь стала ударом, но
добавляет — как ни парадоксально это
звучит — что был к ней готов. Популяр-
ность приучает не обращать внимания
на постоянные взгляды и внимание,
борьба с алкоголизмом — в конце 80-х
актёр всерьёз страдал от этой пагубной
привычки — даёт умение принимать
своё бессилие с достоинством. Фокс
признаёт, что если бы не болезнь, он,
возможно, никогда не бросил бы пить,
зато, возможно, расстался бы с женой.
И в этом смысле болезнь Паркинсона,
по мнению актёра, стала даром — впро-
чем, искать лекарство он не перестаёт
до сих пор.

О том, что Майкл Джей Фокс болен,
официально стало известно лишь в
1998 году, когда он рассказал о своей
болезни коллегам по съёмочной пло-
щадке сериала «Спин-Сити» — коме-
дийного ситкома о работе штаба мэра
Нью-Йорка, в котором актёр играл глав-
ную роль.     В 2000 году, после оконча-
ния 4 сезона, Фокс объявил, что
покидает сериал с премией «Эмми» и
четырьмя «Золотыми глобусами» в кар-
мане.

«Мне нравилось играть в этом се-
риале, но я постоянно должен был скры-
вать, что болен.  Огромная часть моей
жизни была посвящена хранению этой
тайны. Однажды я понял, что дальше
так продолжаться не может, что это за-
туманивает мне рассудок и становится
причиной физического дискомфорта,
потому что для каждой сцены я застав-
ляю своё тело работать так, как оно не
хочет».

Несколько лет после ухода из «Спин-
Сити» Майкл Джей Фокс почти не по-
являлся на киноэкранах, лишь изредка

со-

глашаясь на эпизодические роли или
озвучку, зато с головой ушёл в изучение
своего недуга и поиски лекарства. По-
мимо трёх биографических книг, пове-
ствующих обо всех нюансах жизни с
подобным диагнозом, актёр создал бла-
готворительный фонд  и собрал более
$350 млн на исследование болезни Пар-
кинсона. Желание мгновенно отыскать
лекарство сменилось за многие годы ре-
альным взглядом на вещи, который
лишь на первый взгляд может показать
пессимистичным: «Найти лекарство? Не
думаю, что это произойдёт на моём
веку. Но не это моя цель — найти ле-
карство для себя — всё идёт так, как
должно идти. И однажды кто-то обяза-
тельно решит и эту проблему».

После 23 лет болезни Фокс уже не
бросается громкими фразами о том, что
ещё станцует на свадьбах своих детей.
Их у актёра четверо: сын и три дочери
не знали отца «до Паркинсона», но, по
его собственному признанию, болезнь
— последнее, что придёт им в голову,
если их попросят описать папу. «Да я и
сам не так уж много думаю об этом. Я
говорю об этом, потому что это факт, но
это не всё, кем я являюсь».

Однако темой почти всех интервью,
которые давал и продолжает давать
журналистам актёр, так или иначе ста-
новится именно болезнь Паркинсона,
что не так уж и плохо, учитывая желание
самого Фокса сделать этот недуг более
понятным, узнать о нём всё, помочь тем,
кто проходит через трудный этап приня-
тия, и поделиться своим опытом. В 2013
году актёр вернулся на телевидение в
главной роли в автобиографическом се-
риале «Шоу Майкла Джея Фокса» —
ситкоме о страдающем болезнью Пар-
кинсона телеведущем, который хочет
вновь приступить к работе, так как не
только сам устал сидеть дома, но и по-
рядком надоел собственной семье.   За
эту роль актёр был номинирован на «Зо-
лотой глобус».

Журналисты, которым довелось
лично пообщаться с актёром в послед-
ние 20 лет, в один голос твердят о неис-
сякаемом оптимизме собеседника. Он
же с пониманием замечает, что многим
— особенно людям, страдающим бо-
лезнью Паркинсона и обиженным на не-
справедливость судьбы, такая
жизнерадостность может показаться на-
игранной. «Все эти радостные разго-
воры и приободряющие речи так же
искренни, как чей-то гнев. Просто я вы-
брал не выбирать гнев».

Наталия Григорьева

Неизлечимый оптимист Майкл Джей Фокс

Ф А Б Р И К А  Г Р Ё З

Правила жизни 
Майкла Джей Фокс

Боль уйдет, а кино останется.
Больше мне и сказать-то нечего.
Здесь и сейчас я чувствую себя пре-
красно. Просто у меня в голове есть
эта штука — вот и все.
Всем кажется, что я очень добрый
человек, но когда доктор сказал,
что у меня болезнь Паркинсона, я
едва не убил его.
Я не спрашиваю себя: «Почему я?»
— «Почему бы не я?» — вот как надо
ставить вопрос.
Если ты позволишь болезни влиять
хоть на что-то в твоей жизни, очень
скоро она завладеет всем. Но я не
притворяюсь, что здоров. Просто не
даю болезни становиться больше,
чем она есть.
Кое-что болезнь все же мне дала:
чувство смертности. Когда ты боле-
ешь, это всегда потеря чего-то жи-
вого в тебе, и в тот момент, когда
ты признаешь эту маленькую по-
терю, ты делаешь шаг к тому, чтобы
признать, что за маленькой потерей
когда-нибудь последует большая. А
тот, кто научился жить с этим, спо-
собен жить с чем угодно.
Счастье прямо пропорционально
твоей способности принять все
таким, какое оно есть, и обратно
пропорционально нетерпению и
ожиданиям.
Раньше люди спрашивали меня:
«Вас беспокоит, что девушки хотят
переспать с вами только потому,
что вы знаменитость?» И я, типа:
«Ох, вот так вопрос. Дайте-ка поду-
мать... Нет».
Больше всего я жалею о том, что из
моей жизни исчезла спонтанность.
Это же так круто: пошло всё в ж**у,
поехали в Вегас. Но я так больше не
могу.
У меня есть коллекционный «му-
станг» 1967 года — тот, который на
35-летие мне подарила жена. И
знаете, это очень печально — ма-
шина, которая на шесть лет младше
меня, уже считается антиквариа-
том.
Любопытство, может быть, и убило
кошку, но пару раз выручало мою
задницу.
Я абсолютно не жалею о том, что
бросил пить. Когда ты пьешь, ты те-
ряешь самую главную вещь — яс-
ность.

Когда врачи выписывали мне оче-
редной препарат, они предупре-
дили меня, что у него есть
побочный эффект: слишком яркие
безумные сны. Но, сказать по
правде, я не заметил разницы.
Я очень странно устроен. Что бы я
ни делал, параллельно я буду де-
лать что-то еще.
Я не боюсь смотреться в зеркало.
Если рядом с тобой нет человека,
который указывает тебе на все
твое дерьмо, считай, что тебе уже
ничто не поможет.
Мой рост никогда не доставлял мне
проблем. Если бы я был толстым —
другое дело. Все, что нужно тол-
стому, — это дисциплина и меньше
жрать. А когда ты мелкий, тебе про-
сто приходится жить с этим. Или хо-
дить на платформах.
Я очень ценю иронию. Все воспри-
нимают меня как мальчика, хотя по
медицинским показателям я глубо-
кий старик.
Мне непросто знакомиться с но-
выми людьми. Никак не могу отде-
латься от мысли, что они уже
видели меня в кино.
Моя слава не принадлежит мне.
Она принадлежит вам. Я знаменит
лишь до тех пор, пока вы помните,
кто я такой.
Сколько бы у тебя ни было денег, ты
можешь потерять их все.
Моего сына ждет счастливое буду-
щее. По крайней мере, не тот вари-
ант, когда вся школа говорит о том,
сколько миллионов его отец зара-
ботал на последнем фильме.
Череда несчастливых событий
будет преследовать тебя до тех
пор, пока ты будешь считать эти со-
бытия таковыми.
Единственное, что может быть
хуже возможности, которую ты не
заслужил, это возможность, кото-
рую ты проср*л.
Комедия — как лягушка. Ты мо-
жешь подвергнуть ее вивисекции,
чтобы понять, как у нее все
устроено внутри, но ты не можешь
сделать этого, не убив ее.
Если два плюс два всегда будет рав-
няться четырем, какой в этом
смысл?
Я думаю, что бог есть, но это точно
не я.
Мне совершенно нечего продать.

Записал Скотт Рааб (Scott Raab)
Corbis Outline / Fotosa
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У в а ж а е м ы е  ч и т а т е л и !
П р е д л а г а ем ва м  р а зм ес т и т ь  о бъ я вле н и я  в  г а зет е  “ К олес о ” .   

Га зет а   р а с п р ос т р а н я етс я  в  го р од а х  К а л г а р и  ( 5 8  точ е к ) ,
Эд мо н то н  ( 4 ) ,  Ре д  Д и р   ( 2 ) ,  а  т а к же  в  О кото кс е .

 До 30 слов в одном выпуске - $10+GST ,  от 30 до 50 слов -  $15+GST.
П р и  о п л а те  3 - х  п у бл и к а ц и й ,  ч е т в ё р т а я  -  б е с п л а т н о .

О п л а т а  п р о и з в о д и т с я  ч е к а м и  н а  и м я  K - R u s i n f o  I n c .
П р и с ы л а й т е  в а ш и  о б ъ я в л е н и я  и  ч е к и  п о  а д р е с у :  

1 1 9  E v e r w i l l o w  P a r k  S W ,  C a l g a r y ,  A B ,  T 2 Y  5 C 6  
E - m a i l :  k o l e s o i n f o @ g m a i l . c o m

П о  в о п р о с а м  и з г о т о в л е н и я и р а з м е щ е н и я  р е к л а м ы  
о б р а щ а т ь с я  п о  т е л е ф о н у : 4 0 3 - 8 9 0 - 5 2 6 0

Ч А С Т Н Ы Е   О Б Ъ Я В Л Е Н И Я  -  C L A S S I F I E D

О Б У Ч Е Н И Е ,  Д Е ТТ СС КК ИИ ЕЕ   СС АА ДД ЫЫ

РУССКИЙ ЯЗЫК И МАТЕМАТИКА
Чтение, письмо, развитие речи, решение задач, развитие логики.

Занятия по выходным, 2 - 2.5 часа, группа и индивидуально. Дети с 4-х лет.
Профессиональный преподаватель.Телефон - 403 - 926 - 0983

email: valentina.ABCD@yandex.ru

Д О М А Ш Н И Й  С А Д И К  -  
Preschool "Learn To Think"(Br id lewood,  SW)

Приглашает детей 3-6 лет в группу полного/неполного дня:
-квалифицированный и опытный педагог (level 3 Certified Preschool Teacher)

-комплексные всесторонне-развивающие занятия по программе
-уроки природы и музыки; -домашнее здоровое питание и прогулки

-уютная обстановка для обучения и игр
З а н я т и я  н а  а н г л и й с к о м  и  р у с с к о м  я з ы к а х

Т е л е ф о н :  ( 4 0 3 )  9 8 4 - 4 6 4 7 ,  E - m a i l :  l e a r n t o t h i n k p r s @ y a h o o . c a

ST. VLADIMIR SADOCHOK (preschool/day care)
Единственный в Калгари двуязычный украинский детский сад (пересечение Edmonton

trail и Memorial drive) приглашает  детей 3-5 лет в группы полного и неполного дня. 
Учителя говорят на украинском, русском и английском языках.

В программе развивающие и музыкальные занятия, полная подготовка к школе, 
проведение  концертов, изучение украинской культуры.

Началась регистрация на 2016-2017 учебный год. Приглашаем вас 13 мая
на наш ежегодный Family Fun night, и в летний лагерь для детей 

от 3 до 10 лет - 4-8 июля, 11-15 июля и 8-12 августа.
Больше информации на сайте: http://www.ukrainianpreschool.ca, 

email: director@ukrainianpreschool.ca, phone: (403)264-3437 / (403)975-8599

ДОМАШНИЙ САДИК SILKY STEPS (EVERGREEN, SW)
приглашает вашего ребёнка ( от 3 до 5 лет) в группу на полный день.

- Опытный и квалифицированный педагог (Early Learn.Childhood Education – Level 3,
GPRC, Alberta) - Полноценная подготовка к школе: изучение букв и звуков, 

обучение чтению и элементарной математике
- Развивающие занятия предлагаемые детям: развитие речи, 

познание окружающего мира, развитие творческих и музыкальных способностей
- Трёхразовое сбалансированное питание - Обучение проводится на английском языке

Обращаться по телефону: (  403)-  212 -  0743, Лариса

ДОМАШНИЙ САДИК “СОЛНЫШКО” (BRIDLEWOOD, SW)
п родолжает  на бор детей.  

- Опытный, квалифицированный педагог, - Развивающие занятия в игровой форме, 
- Профессиональные музыкальные уроки, - Здоровое домашнее питание, 

- Отдельные кроватки, - Большой back-yard для прогулок.
Район Bridlewood SW ,тел.403 667-1431.Алена.

    СПОРТИВНАЯ ПРОГРАММА ДЛЯ ДЕТЕЙ 3 - 10 ЛЕТ
Спортивная программа для детей от 3 до 10 лет с элементами гимнастики, акробатики

и эквилибристики. К мастерству - с удовольствием, к дисциплине - через игру.
Занятия ведет мастер спорта СССР по художественной гимнастике Лейла Роговина.
15 лет опыта работы в Канаде с детьми разных возрастов от recreational до national

level. Отдельные классы для девочек  (3,5-5 лет и 6-10 лет) и мальчиков (3,5-5 лет)!
Преподавание ведется на русском и английском языках в двух районах NW и SW.

Детали на вебсайте: www.rdsgymnastics.com
E-mail:  lei la.rogovina@rdsgymnastics.com Телефон: 403-225-8519, Лейла.

“МОНТЕССОРИ” ДЕТСКИЙ САД В SHAWNESSY
Детский сад "DISCOVERY" рад предложить ПРОГРАММУ МОНТЕССОРИ по обучению 

и развитию ребенка на РУССКОМ ЯЗЫКЕ с дипломированным учителем Монтессори.
Преимущества программы:- индивидуальные занятия - через презентации с учетом

интересов и темпа обучения ребенка, - сочетание занятий с двигательной 
активностью, - подготовка ребенка к школе по предметам, 

- психолого-физиологическая подготовка к школе (умение концентрироваться на дея-
тельности, логически мыслить, чувствовать себя уверенно в окружающей среде и с

другими людьми) - учит самостоятельности.
В программу садика также входят традиционные занятия:

- творчество - музыкально-танцевальные - развитие речи - подвижные игры, прогулки
- 4-х разовое питание. (403) 228 - 4434  Наталья.

РУССКИЙ ДЕТСКИЙ САД в HAWKWOOD, NW
приглашаем деток от 1 до 5 лет. У нас созданы максимально комфортные условия 

для малышей: 4-разовое домашнее питание, уютная спальня, просторная и светлая 
игровая комната на 1-м этаже, большой двор для прогулок. Мы проводим ежедневные
занятия по развитию речи, счету, письму  и чтению, музыкальные и художественные

занятия, детская йога и пластика, танец-игра, театральные постановки, и 4 праздника в
год.  Также мы приглашаем деток для игр, занятий и общения в утреннее время  с 9 до

12 утра. Галина (403)338-1766. busova.galina@gmail.com. www. RussianDayHome.ca

РУССКАЯ ШКОЛА “ЛИНГВА” (EVERGREEN, SW)
Профессиональное обучение детей младшего и среднего школьного возраста.

Программа разработана с учётом возрастных уровней обучающихся.
Обучение чтению и технике письма; развитие связной речи; 

изучение грамматики; литературное чтение. Школа основана в 2010 году.
Преподаватель — Марина Гирвиц. Телефон: (403) – 685 – 3774,  www. linguacalgary.com

 ШАХМАТЫ И НАСТОЛЬНЫЙ ТЕННИС ДЛЯ ДЕТЕЙ
Уроки шахмат  настольного тенниса для детей индивидуально. 

Первый урок бесплатно.Звонить: 403-470-6354, Искандер

ДЕТСКИЙ САД SUN VALLEY KIDS (Queensland/Canyon Meadows)
Субсидированный  детский сад Sun Valley Kids (район Queensland /  Meadows)

регистрирует на новый сезон детей от 12 месяцев до 12 лет ( программа для школьни-
ков ). Профессиональные занятия и игры. Мы говорим на английском, русском, 

французском языках. Отличные рецензии. Работаем с 7 утра до 6 вечера.  
Регистрация по телефону: 403-278-2266 или по e-mail : sunvalleykids@yahoo.ca . 

Наш website: www.sunvalleykids.ca

ПРАКТИЧЕСКИЙ КУРС “ОСНОВЫ ШИТЬЯ” (14+)
Для всех, кто хочет овладеть базовыми навыками швейного искусства, научиться 

подгoнять купленные вещи по фигуре, но не знает как начать. Шаг за шагом, двигаясь
от простого к сложному, Вы познаете секреты портновского мастерства, которыми

должна владеть каждая женщина. Evergreen, SW, тел. (403) 685-3774,  Марина.

КК РР АА СС ОО ТТ АА

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ  ПЕРМАНЕНТНЫЙ МАКИЯЖ
- губы - от контура до плотно  закрашенных ;-  глаза -  айлайнер; 

-  брови -  волосковая техника и/или полная растушевка:
- качественная покраска бровей и ресниц; -   ваксинг лица и тела

Специалист с многолетним опытом и канадским дипломом 
Современно оборудованный салон. Умеренные цены.

Телефоны: 403-256-4105,  587-707-0249, Галина

ПАРИКМАХЕР С БОЛЬШИМ СТАЖЕМ РАБОТЫ
-  Мужские и женские стрижки, свадебные укладки - любой каприз!

Возможен выезд на дом. Телефон: 584 - 896 - 3542, Елена
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7 июля 2016 года



23E-mail: kolesoinfo@gmail.com

A D V E R T I S I N G ,  C L A S S I F I E D  В ГА З Е Т Е “ К О Л Е С О ” -  P H O N E :  4 0 3 - 8 9 0 - 5 2 6 0 ,  E - M A I L :  K O L E S O I N F O @ G M A I L . C O M

Ч А С Т Н Ы Е   О Б Ъ Я В Л Е Н И Я  -  C L A S S I F I E D

УУ СС ЛЛ УУ ГГ ИИ

Д И П Л О М И Р О В А Н Н Ы Й Т Е Х Н И К
предлагает услуги по ремонту и установке отопительных 

и водонагревательных систем, кондиционеров. Умеренные цены. 
К ач ес т во  г а р а н т и ру ю . Те ле фо н : 4 0 3 - 6 1 5 - 8 9 5 4 ,  В л а д

FURNACE CLEANING - ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ ЧИСТКА
отопительных систем (фюрнесов) в домах с использованием современного 

HEAVY DUTY TRUCK оборудования. Установка фюрнесов, 
увлажнителей воздуха и HEPA-Filters. Полный сервис и текущее обслуживание. 

Отличные отзывы и 100% гарантия! Телефон: 403-888-2000,  www.hotpepperfurnace.com

ТРЕБУЮТСЯ РАБОТНИКИ В CLEANING COMPANY
Мужчины, женщины. Full / part  time. Звонить по телефону: 403-607-6424

ОРКЕСТР “СТАРЫЕ ДРУЗЬЯ” ИЗ ЭДМОНТОНА
Принимаем заказы на выступления: свадьбы, юбилеи, торжества.

Большой музыкальный репертуар на любой вкус.
Ждем ваших звонков по телефону: 780 - 722 - 7696 

СЕРТИФИЦИРОВАННЫЙ ПЕРЕВОДЧИК
Валентина ФИЛИНА-ПАТТИСОН

АНГЛИЙСКИЙ - РУССКИЙ
Консультации по сдаче экзаменов на вождение автомобиля. 
E-mail:  valpat21@hotmail .ca   Вебсайт: www.krutajababulka.ca

Телефоны: 403-230-4671,  403-478-8437

РР АА ББ ОО ТТ АА

ТРЕБУЕТСЯ ПРОДАВЕЦ ОКОН И ДВЕРЕЙ
П ол н а я  за н я тос т ь ,  в ы с о к и е  ком и с с и о н н ы е .  

Телефон:  403-719-5620

КОМПАНИИ ПО ПРОДАЖАМ ОКОН И ДВЕРЕЙ
Требуется опытный установщик со своим траком и инструментом.

Телефон:403-719-5620

В ФИРМУ ПО УСТАНОВКЕ ОКОН И ДВЕРЕЙ
требуются работники: установщики, помощники и saleersons. 

Необходимо иметь статус. Хорошие условия, перспектива роста.     
Телефон: 403 -  606 -  4816

РЕМОНТ, СТРОИТЕЛЬСТВО И ВСЕ, ЧТО СВЯЗАНО С ЖИЛЬЕМ!
Фрэйминг, гаражи, заборы, деки, кафель, ламинат, карпет, бэйсменты, 
электрические,  сантехнические и малярные работы, драйвол, сауны. 

Звонить: 403- 968- 8207, Алексей .

КОМПАНИИ MRS. CLEAN ТРЕБУЮТСЯ РАБОТНИЦЫ
на постоянную работу. Full /part t ime. Желательно наличие автомобиля.

Телефон: 403 -  462 -  4822

HEATMASTER SERVICES
Для всех отопительных нужд Вашего дома!

Лицензированный, сертифицированый и полностью застрахованый
Мастер Gasfitter,  предлагает услуги по ремонту, обслуживанию и установке

Furnaces, Hot water tanks, Garage Heaters и всех других подобных продуктов.
По вопросам ремонта и обслуживания, а также для бесплатной оценки

стоимости услуг звоните Дмитрию 24/7: 403.808.8075.
www.heatmasterservices.ca

ТРЕБУЮТСЯ РАБОЧИЕ 
Компании “Lazaro” требуется рабочие с опытом работы в renovation and restoration.

Опыт работы в Канаде обязателен.Компания предоставляет рабочую машину и бензин,
оплачиваемый отпуск, бенефиты.  Оплата в зависимости от опыта работы.

Присылайте ваши резюме по адресу: tony@lazarorestoration.ca 

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ ПО КАЛГАРИ
“REAL ESTATE MOVERS” поможет перевезти ваше имущество по Калгари. Также 

осуществляем перевозки в Эдмонтон, Ванкувер, Реджайну. В наличии 26 футовый трак
и бригада профессионалов. Бизнес застрахован. Звонить по телефону: 403-991-0369

W E B :   w w w. r e a l e s t a t e m o v e r s . c a   

ПЕРЕВОД - ИВРИТ, РУССКИЙ, УКРАИНСКИЙ, АНГЛИЙСКИЙ
Член Ассоциации переводчиков Альберты (ATIA) предлагает быстрый и качественный

перевод с иврита, русского и украинского на английский и наоборот; 
при необходимости - нотариальное заверение.  Телефон: 403-401-1857, Лариса. 

E-mail: lara.calgary@outlook.com

КРАСОЧНОЕ ШОУ ДЛЯ ВАШЕГО ПРАЗДНИКА!
Артистка Московского цирка Юрия Никулина украсит ваш праздник незабываемыми

цирковыми номерами и танцам. Профессиональное проведение детских праздников -
весело, интересно, задорно. Детали на сайте: www.bravocircus.ca/entertaiment
ТЕЛЕФОН: 587-894-0675,  Мария    mari999.8989@gmail.com

КОМПАНИЯ ПО УСТАНОВКЕ ОКОН
В солидную компанию требуется энергичный помощник / установщик алюминиевых

окон в многоэтажных зданиях. Работа на высоте. Круглый год. 
Зарплата - в зависимости от опыта. Телефон: 403-918-8858

В КОМПАНИЮ ПО УСТАНОВКЕ ОКОН И ДВЕРЕЙ
срочно требуется  установщик окон и дверей в офисе Едмонтона. 

Необходимо наличие трака и инструментов. Телефон: 403-719-5620

 Т Р Е Б У Е Т С Я  М А С С А Ж И С Т
На постоянную работу требуется массажист - лицензированный

или в процессе получения лицензии. Детали по телефону: 403-975-9544
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НА ФАБРИКУ ПО ПРОИЗВОДСТВУ ОКОН И ДВЕРЕЙ
Требуются работники: установщики окон c тракoм и инструментом, 

работники на предприятие и sales persons. Хорошие условия, перспектива роста. 
Телефон: (403) 397-6980

ИЗГОТОВЛЕНИЕ ПЕЛЬМЕНЕЙ НА ЗАКАЗ
Д е л а ем  с и б и р с к и е  п е л ь м е н и  н а  за к а з .
Те ле фо н :  4 0 3 - 8 2 9 - 8 0 6 3 ,  б а бу ш к а  Та н я

КОРЕЙСКИЕ САЛАТЫ от NAT’S KITCHEN
Предлагаем свежеприготовленные салаты и блюда корейской кухни в розницу 

и на заказ: корейская морковь, кимча, хе из морепродуктов, папоротник, а также
манты (говядина с тыквой, говядина с джусаем), пигоди (пянсе) и многое другое. 

Подробности  на  са йте :  www.kor eanfood.ca
При приготовлении используются экологически чистые продукты, без ГМО, MSG

(глутамат натрия), антибиотиков и гормонов.    
Купить салаты можно: на рынке "Market on Macleod"

(7711 Macleod Trail SE, Calgary, четверг-воскресенье с 9:00 до 17:00); 
-  в магазине "Калинка" ;  -   онлайн: www.koreanfood.ca

Телефон: 587-433-1889, e-mail: info@koreanfood.ca, fb: Nat's Kitchen

ТОРТЫ, ПИРОЖНЫЕ, КОНФЕТЫ НА ЗАКАЗ
Для вашего торжества и просто для удовольствия! 

Оформление классическое кремом и 3-D из мастики.
Изготовление из натуральных продуктов без искусственных красителей и добавок.

Возможно  изготовление  из органических продуктов.
Teлефон: 403-919-5339    E-mail  trsweetsandbeyond@outlook.com

Facebook, odnoklassniki:  TRadit ional Sweets and beyond

ТРЕБУЕТСЯ  УСТАНОВЩИК ОКОН
Срочно требуется установщик окон, на постоянную работу

со своим траком, трейлером и инструментом. Телефон:  403-991-4198

УСТАНОВКА ГИПСОКАРТОНА
Установка гипсокартона: гараж, basement.  Renovation, estimation.

Цены доступные, качество отличное. Телефон: 587 896 3542, Игорь
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Популярной актрисе 
театра и кино 

Екатерине Гусевой 
исполняется  40 лет

Екатерина, как вы пришлт в актерскую
профессию?
- С профессией все получилось до-
вольно случайно... Друг родителей был
проректором в технологическом инсти-
туте, туда мне и советовали поступать.
Но на последний школьный звонок при-
шла ассистентка Евгения Рубеновича
Симонова и, увидев меня в "капустнике",
спросила: "Не хочешь попробовать по-
ступить в театральный институт?" Меня
допустили к экзаменам в Щукинское. Но
я все равно пошла сдавать математику в
технологический. Взяла билет и вдруг по-
нимаю, что именно сейчас надо решать.
Поднимаю руку: "Можно выйти?" Вышла
и побежала в театральный. Уже на по-
следнем курсе получила предложение
сняться в фильме "Змеиный источник"
Николая Лебедева вместе с Ольгой Ост-
роумовой и Евгением Мироновым.

Отработав четыре года в театре
Марка Розовского, ушла в мюзикл "Норд-
Ост". Весной 2002 года вместе с партне-
рами по мюзиклу "покорила" Северный
полюс, водрузив на нем флаг с автогра-
фами нашей труппы.
Кстати, а как вы оказались на Север-
ном полюсе?
— Да среди зрителей были полярники —
они и пригласили. Это был совершенно
невероятный опыт. Когда я туда при-
ехала, там было минус 45 градусов! Мне
выдали специальный такой комбинезон
на гагачьем пуху, двупалые рукавицы.
Знаете, почему они двупалые? Чтобы
спускать курок было удобнее — к при-
меру, на охоте на медведя. А еще нам
выдали памятку туриста.
— Памятку туриста?
— Да, такая себе инструкция, в которой
подробно расписано, как себя вести, что
можно, а чего нельзя. К примеру, памятка
категорически запрещала подходить к
краю льдины.
— Почему?
— Во избежание торосов, потому что при
минус 40 теплеет воздух и лед тает. Я
даже видела срез такой талой льдины.
Она лазурного цвета. Как вода в бас-
сейне. Только необыкновенно чистая.
— А где вы там жили?
— В надувных модулях, в которых под-
держивалась температура плюс 20—22
градуса. Окна в них застегивались на

молнию. 
Трудно было выдерживать такой бе-
шеный ритм, которым вы живете?
- К примеру, сериал "Небо и земля" дал-
сямне с кровью: в это же время шел мю-
зикл "Норд-Ост", а съемки сериала
проходили в Минске. Играю спектакль,
потом быстро сажусь в машину и мчусь
на Белорусский вокзал. В 9 утра я уже в
Беларуси на съемках. А в 22.30 поезд
Минск - Москва уносил меня обратно в
Россию.
Петь когда начали?
- Пела и в Щукинском, и в театре Розов-
ского. Для мюзикла пришлось зани-
маться классическим вокалом: голос мне
"поставили" за один год вместо пяти лет.
Что бы делали, если бы не стали ак-
трисой?
- Я упертая. Если бы не стала актрисой,
стала бы олимпийской чемпионкой - в
спортивной гимнастике или фигурном ка-
тании.
— Вы же с детства занимались гимна-
стикой...
— Да, я была очень гибкой.
— С тех пор что-то изменилось?
— Руки от брусьев до сих пор выги-
баются в другую сторону.
— А приходилось применять гимна-
стические навыки на съемках?
— Есть такая престижная театральная
премия "Золотая маска". И мюзикл
"Норд-Ост" был номинирован на десять
номинаций этой премии. Открытие про-
ходило в цирке на Цветном Бульваре, и
мне нужно было исполнить там один
номер из мюзикла. Чтобы как-то поори-
гинальнее его подать, решили, что я буду
на качелях выступать. Поскольку это
цирк, то просто поставить качели неинте-
ресно. Долго думали, куда их подвесить.
В итоге меня подняли под самый купол.
А стропы этой качельки были сделаны из
парашютного тонкого шелка. Вот тогда-то
я и поняла смысл фразы: "Держать свою
жизнь в руках". Очень острое ощущение.
— А вы отчаянная — это же такой
риск!
— Сейчас бы я на это уже не решилась
— все-таки у меня двое детей. И у меня
есть перед ними определенная ответ-
ственность.
— Ваш сын тоже не лишен спортивной
жилки.
— Да, он у меня пловец. Серьезно зани-
мался плаванием около восьми лет. Ино-
гда он к этому делу остывал, и тогда я
слегка нажимала на него, чтобы не ле-
нился и не бросал занятия. Все-таки, я
думаю, что если бы не родители, то не

было бы у нас своих
Кафельниковых. Но,
увы, сын все равно
утратил интерес. Те-
перь у него новое
хобби — играет на сак-
софоне. Причем у него
это чудесно получа-
ется!
Для вас, как актрисы,
есть разница между
театром и кино?
- Экран и сцена - это
два способа донести
до зрителя суть. В
кадре чем меньше ты
что-то демонстриру-
ешь, тем выпуклее по-
лучается. Театр же
требует более яркой
формы, подлинного
переживания. Мне все-
гда везло на партнеров
- Саша Домогаров,
Виктор Сухоруков,
Костя Хабенский... С
Костей мы сыграли не-
давно спектакль "Поко-
ление Маугли". Это его
благотворительный
проект, в котором по-
мимо взрослых акте-
ров заняты дети. И я
лишний раз убедилась,
что можно быть орга-
ничным и в кино, и на
сцене.
По мнению Хабен-
ского, театр лечит.

- Он помогает ребенку стать более сво-
бодным и смелым, развивает фантазию,
учит мечтать. Костя - инициатор создания
школ по всей России, где актеры бес-
платно преподают профессию детям.
А как пришла идея спектакля?
- Костя придумал свою историю по моти-
вам "Книги джунглей". Но это история ме-
гаполиса, каменных джунглей, и ее герои
- это люди.
В спектакле наравне со звездами за-
няты актеры местных театров и дети.
- Да, всякий раз спектакль ставится с
опорой на местных артистов. На роль
Маугли выбирается юный артист из
числа местных одаренных детей. Это
очень светлый проект, он соединяет бла-
готворительность и детское творчество.
Мы стараемся понятным для юных зри-
телей языком рассказать о вечных цен-
ностях: семье, любви, дружбе,
необходимости помогать тому, кто в этом
нуждается. Музыку написал Алексей
Кортнев. На сцене много народа. Дети
поют вместе с Алексеем Кортневым, Ти-
муром Родригесом, Александром Кержа-
ковым, ну и со мной. Я играю Багиру.
Будем вытаскивать детей из "сетей".
-  Съемки в кино для вас уже привыч-
ное дело. Работа не превратилась в
рутину?
— Да не скажите! Чего только не бывает
на съемках! Например, «Невидимки» мы
снимали зимой. Помню, в один из дней
было очень холодно, и я попросила,
чтобы мне сделали кофе с медом, лимо-
ном и имбирем. Это настоящий «кок-
тейль Молотова», но я его очень люблю.
Напиток залили в кружку, а она оказалась
термосом. Я, правда, об этом не знала.
Сначала сидела на гриме, потом меня
позвали в кадр… Короче, вспомнила я о
кофе время спустя. Думаю, надо со-
греться. Открываю крышку, делаю глоток
— и обжигаю себе все! Сначала я ела
снег. Потом запивала водой. Закончила
пантенолом. Хорошо, что все в итоге
обошлось.
— Вы узнаваемый человек. Извест-
ность сильно мешает жить?
— Да я как-то спокойно существую в со-
циуме. Может, все дело в шлейфе от сыг-
ранных мною ролей? Люди ведь все
равно ассоциируют актера с теми ге-
роями, которых он создал на экране. Ви-
димо, у меня было больше приятных
персонажей. Ко мне хорошо относятся:
приветливо, спокойно и без фанатизма
(улыбается). Я понимаю, что меня
узнают, но особого дискомфорта не ис-
пытываю. Как-то раз в супермаркете на-

блю-
дала, как телеведущий Владимир Со-
ловьев стоял возле мясного отдела, и
продавец ему сказала: «Володя, мы вас
так любим!» Было видно, что он счастлив
такое слышать. Люди ведь говорят ис-
кренне, если уж любят — так любят.
— Вас продавец тоже узнала?
— Нет, я была в тени Соловьева. А вот
он меня узнал. Владимир в итоге купил
обезжиренную говядину, а я — спаржу и
ростки пшеницы. Соловьев заглянул в
мою корзину и пошутил: «Катя, мы с вами
так долго не протянем!»
— Вам приходится ограничивать себя
в еде? Или любите проросшую пше-
ницу?
— Сегодня я за здоровое питание! Но это
пришло ко мне не сразу, наверное,
только с появлением детей. Я стараюсь
кормить их правильно, и сама ем то же,
что и дети. Пытаюсь оградить их от чип-
сов, попкорна и тому подобного. Хотя
раньше я позволяла себе все. В первый
раз о вреде некоторых продуктов задума-
лась, когда мы с сестрой Настей тестиро-
вали порошки, из которых делались соки.
Помните, они были в моде? Новый вкус,
новый цвет… В общем, у нас на кухне
стоял обеденный стол, сделанный из
ДСП и покрытый белым пластиком. Мы с
сестрой развели вишневый напиток, и
несколько капель попало на столешницу.
Через какое-то время я стала вытирать
следы, но вишневые пятна ничем не вы-
водились. Выглядели они, как следы от

марганцовки. Мне кажется, они
до сих пор являются «украше-
нием» того стола…
Трудно выдерживать такой бе-
шеный ритм, которым вы жи-
вете?
- К примеру, сериал "Небо и
земля" дался мне с кровью: в это
же время шел мюзикл "Норд-

Ост", а съемки сериала проходили в
Минске. Играю спектакль, потом быстро
сажусь в машину и мчусь на Белорусский
вокзал. В 9 утра я уже в Беларуси на
съемках. А в 22.30 поезд Минск - Москва
уносил меня обратно в Россию.
Наверное, все же устаете? Что помо-
гает восстановить силы?
-  Молчание. Впервые с этим столкнулась
на съемках сериала "Есенин". У нас с Се-
режей Безруковым была ночная смена, и
на нас всю ночь из четырех поливальных
машин лили воду, якобы это был дождь.
Мое пальто насквозь промокло и весило,
наверное, килограммов 50. После этого
потеряла голос. Но денек-другой помол-
чала и запела снова - молчание так очи-
щает!
А как вы познакомились с мужем?
-  Встречались какое-то время, узнали
друг друга получше, поженились, а через
несколько месяцев обвенчались.
— Как распределяются обязанности в
вашей семье?
— У нас все иначе: мы с мужем уже
почти 20 лет вместе, и у нас глава — это
супруг. Поэтому я не могу представить
себя на месте героини фильма. Да и не
хочу, если честно.
А почему называете друг друга по фа-
милии?
-  У моей бабушки была фамилия Чай-
ковская, а у дедушки - Гусев. Так вот,
когда бабушка в 17 лет выходила замуж
за дедушку, то в загсе сказала: "Вот еще,
буду я "чайку" на "гуся" менять!" А я ре-
шила "гусем" остаться, чтобы дедушку не
обижать... Кстати, мы с Лешей Гуськовым
снимались в сериале «Охота на изюбря».
Он намного старше меня. Педагог
МХАТа, продюсер, народный артист. А
мне нужно было играть с ним любовь. Но
он быстро снял этот момент неловкости:
«Слушай, как тебя в школе дразнили?» Я
ответила: «Гусь», а он: «И меня – Гусь».
Сейчас, когда мы снова снимаемся вме-
сте, нам уже легко: «Привет, Гусь!» – «Как
сам?» (Улыбается.) Или Виктор Ивано-
вич Сухоруков – Витя Сухоруков, Ви-
тюша. Хотя Витюше – за 60! Я иногда
запинаюсь, когда произношу: «Ольга Ми-
хайловна!» – это я об Ольге Остроумо-
вой. Но к этому я пришла почти под 40.
Уже 40 (хохочет). Страшно произносить!
Но я же много успела сделать, правда?
Двоих детей родила! Мне кажется, я мо-
лодец (улыбается). 

Использованы материалы: Татьяна 
Хорошилова, СЕГОДНЯ.ua, vokrug.tv

“Решила “гусем” остаться, 
чтобы д едушку не обижать”

Екатерина Гусева:
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ЕКАТЕРИНА ГУСЕВА.
ДОСЬЕ

Родилась: 09.07.1976 в Москве 
Окончила знаменитую "Щуку". В
кино дебютировала в 1997-м году
в картине "Змеиный источник".
Известность актрисе принесла
роль Ольги Беловой в сериале
"Бригада" (2002). Снималась: "От
180 и выше" (2004), "Есенин"
(2005), "Охота на Изюбря" (2005),
"Лектор" (2011). и многих дру-
гих.Играла в известном мюзикле
"Норд-Ост" (когда чеченские бое-
вики захватили актерскую группу
и зрителей, у актрисы по счастли-
вой случайности, был выходной).
Участвовала в проекте Первого
канала "Звезды на льду" в паре с
фигуристом Романом Костомаро-
вым. Во время экспедиции на Се-
верный полюс, актриса пела при
температуре-40°C, этот факт был
занесен в Книгу рекордов России. 
Заслуженная артистка России 
С 1996 года замужем за бизнес-
меном Владимиром Абашкиным.
Сын Алексей и дочь Анна.
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К Р О С С В О Р Д
По горизонтали: 3. Прыжок в балетных танцах, при котором танцующий ударяет несколько раз ногою
об ногу. 9. Кавказский житель. 10. Древнеримский бог огня, покровитель кузнечного ремесла. 11. Экзе-
кутор из пьесы Николая Гоголя "Женитьба". 12. Город и порт в Индии. 13. Походный мешок. 14. Шляпа
из соломки, напоминающая плоскую тарелку. 15. Птица отряда пастушковых. 18. Гигантская разруши-
тельная океаническая волна. 22. Столица африканского государства. 25. Город в Московской области.
26. Грубый человек, болван. 27. Богатырь. 28. Червь класса нематод. 29. Единица массы во многих стра-
нах Латинской Америки. 30. Войлочный ковер из овечьей или верблюжьей шерсти у скотоводческих на-
родов Средней Азии и Казахстана. 33. Родоначальник израильского народа, главное действующее лицо
библейских мифов. 37. Остатки стеблей на жнивье. 40. Афинский оратор. 41. Город в Рязанской области.
42. Обтянутое холстом лукошко, сетка для пересадки пчелиного роя в новый улей. 43. Фильм Александра
Рогожкина. 44. Советский физик-теоретик, лауреат Нобелевской премии. 45. Животное рода газелей. 46.
Музыкальный интервал.

По вертикали: 1. Беларусский вокально-инструментальный ансамбль. 2. Древнее государство на тер-
ритории Армянского нагорья. 3. Залив у берегов Северной Америки. 4. Картина Митрофана Грекова. 5.
Небольшая партия для голоса в опере. 6. Представитель кавказского народа. 7. Емкость для духов. 8.
Старческий .... 15. Опера Пьетро Масканьи. 16. Надпись под изображением на кадре. 17. Остров на Дне-
пре. 19. Мечтатель, фантазер. 20. Владелец торгового судна. 21. Резной камень с углубленным изобра-
жением. 22. Орловский .... 23. Пирожок с мясом. 24. Знак препинания. 31. Прибор для определения
качества яиц. 32. ... по коже. 34. Главное здание железнодорожной станции. 35. Династия венгерских
князей и королей. 36. Российский композитор, автор балета "Дон Кихот". 37. Напряженная работа в пе-
риод уборки урожая. 38. Мужское имя. 39. Представитель народа, живущего в Хабаровском крае. 

ОТВЕТЫ НА ВОПРОСЫ В КРОССВОРДЕ, ОПУБЛИКОВАННОМ В ПРОШЛОМ НОМЕРЕ 
По горизонтали:  1. Супесь. 6. Оселок. 10. Полоз. 11. Флоэма. 12. Прорыв. 13. Полог. 15. Забойщик. 16. Гимнасий. 19. Волластонит. 22. Клюев. 23. Карат. 24. Энцелад. 25. Медик. 27. Лишай. 28. Конфискация. 33.
Кудесник. 35. Бурденко. 36. Тонус. 37. "Зингер". 38. Гризли. 39. Шорты. 40. Авеста. 41. Ендова.
По вертикали:  1. Суфизм. 2. Пломба. 3. Самойлов. 4. Совок. 5. Порог. 7. Странник. 8. Лариса. 9. Кувейт. 13. Пиелонефрит. 14. Гипоталамус. 17. Эссеист. 18. Флуер. 19. Веник. 20. Талия. 21. Наган. 26. Конспект.
27. Линдгрен. 29. Сказка. 30. Здание. 31. Гнездо. 32. Родина. 34. Колос. 35. Бухта.. 

Г О Р О С К О П  Н А  И Ю Л Ь

ОВЕН: В июле 2016 года приоритет безраздельно принадлежит
семейному досугу, например встречам всех поколений за общим
столом или какому-то совместному делу. Детям полезно побольше
узнать о своих предках. Чередование трудовых будней с умерен-
ной работой на грядках поможет избежать стрессов и получить воз-
награждение в виде натуральных даров земли. Благоприятен
отдых у пресных водоемов.

Благоприятные дни для Овнов: 1, 11, 16, 26 июля.
Сложные дни:                                 6, 14, 21 июля.

ТЕЛЕЦ: В июле 2016 года прогулки по местам, где вы уже когда-
то бывали, помогут вам расслабиться и освежить впечатления. Вы
увлеченно будете что-то мастерить из подручных средств и с не-
меньшим удовольствием погрузитесь в мир информации: много но-
вого почерпнете из книг, Интернета, общения. В июле найдите
время для встречи с лучшей подругой. С 5 по 14 июля можно на-
носить визиты родственникам.

Благоприятные дни для Тельцов: 6, 10, 16, 20, 29 июля.
Сложные дни:                                    1, 2, 18, 24 июля.

БЛИЗНЕЦЫ: В июле 2016 года настоящим хобби станет
сбор информации о способах заработка, о ценах, качестве товаров
и услуг. Это может выражаться в походах по магазинам в целях из-
учения ассортимента. Сейчас благоприятный период для развития
ваших способностей. После 7 июля посещение презентаций или
обучающих курсов не только окунет вас в мир новых знаний, не-
ожиданных ситуаций, но и поспособствует знакомству с интерес-
ными людьми. С 16 по 20 июля можно совершить что-то слегка
безрассудное, о чем вы давно мечтали, но на что никак не отважи-
вались.

Благоприятные дни для Близнецов: 3, 13, 17, 28 июля.
Сложные дни:                                        1, 15, 21 июля.

РАК: В  июле 2016 года окружите себя такими людьми и обстоя-
тельствами, которые приносят радость и ощущение счастья, пол-
ноценности жизни. Уделите внимание своему имиджу, посетите
салон красоты, пройдитесь по бутикам. Можно отправиться в пу-
тешествие, желательно к морю. Не упускайте возможности выплес-
нуть свой творческий потенциал, порукодельничать. 

Благоприятные дни для Раков: 2, 4, 13, 15 июля.
Сложные дни:                               1, 9, 17 июля.

ЛЕВ: В июле 2016 года отдавайте предпочтение уединению и
отдыху на природе. Солнце, свежий воздух, естественные водоемы
будут действовать на вас исцеляюще. Если вы активно вовлечены
в духовный поиск, то самое время испытать силу воли, поменять
какие-то привычки. Можно заняться практиками самосовершен-
ствования. Благоприятны экстремальные занятия: походы, преодо-
ление страхов. Сузьте круг общения до самых-самых близких
людей. Приобщайтесь к искусству. Правильно подобранные
фильмы или книги не только скрасят ваш досуг, но и помогут пере-
смотреть некоторые свои жизненные установки. 

Благоприятные дни для Львов: 2, 5, 13, 18, 27 июля.
Сложные дни:                                8, 16, 22 июля.

ДЕВА: В июле 2016 года разнообразьте свой досуг. Ожидается
много общения с друзьями, посещение общественных мероприя-
тий, гуляний, празднований. Старайтесь все время быть в приятной
компании. Загородные поездки или прогулки по городу станут нор-
мой. Музыкальные шоу и зрелищные перформансы актуальны с 2
по 8 июля, художественные галереи — с 10 по 22 июля. С 18 по 22
июля можно совершить храброе безумство, например, прокатиться
в зорбе или прыгнуть с парашютом. Старайтесь хоть немного вы-
ходить за рамки своих привычек, но избегайте чрезмерной эксцент-
ричности.

Благоприятные дни для Дев: 2, 4, 13, 15 июля.
Сложные дни:                            1, 9, 17 июля.

ВЕСЫ: Ваша легкость в июле 2016 поможет вам держать нос
по ветру и выбрать наилучшие варианты для отдыха. Чаще прово-
дите досуг с детьми и со своим любимым мужчиной. Возможность
вложить деньги в запланированные и важные покупки поднимет
вам настроение. В июле походы по магазинам лучше осуществлять
в приятной компании подруг. С 16 по 20 июля можно запланировать
девичник. Во время дальних поездок следует быть морально гото-
вой к многочисленным проволочкам и переменам в первоначаль-
ных планах, что в принципе не скажется на качестве самого
отдыха.

Благоприятные дни для Весов: 2, 4, 13, 15 июля.
Сложные дни:                                1, 9, 17 июля.

СКОРПИОН: В июле 2016 года жизнь сама подбросит вам наи-
лучшие варианты: вы просто без всяких усилий окажетесь в местах
развлечений.Ваше настроение будет способствовать приятному
времяпровождению.  В основном будет получаться “убить несколь-
ких зайцев” во время отдыха. Отдавайте предпочтение совмест-
ному досугу с детьми, с любимыми. Период благоприятен для
заграничных турне, для отдыха на море. Обстоятельства помогут
вам глубже увлечься спортом. Общение с иностранцами станет
приятным, познавательным и одновременно полезным. В род-
ственном кругу можно затеять картежные турниры.

Благоприятные дни для Скорпионов: 2, 12, 17, 28, 31 июля.
Сложные дни:                                           6, 15, 21 июля.

СТРЕЛЕЦ: В июле 2016 хорошо путешествовать по воде или
отправиться отдыхать вдали от дома. Это может быть как поездка
с целью подлечиться, так и духовные поиски или жажда творче-
ского уединения. С 3 по 12 июля могут возникать сложности в пу-
тешествии, держите под присмотром вещи и документы. С 11 по
20 июля можно прыгнуть с парашютом или покрутить лопинг. Вас
может заинтересовать мастер-класс по созданию оберегов, амуле-
тов с 23 по 29 июля.

Благоприятные дни для Стрельцов: 1, 7, 12, 16, 27 июля.
Сложные дни:                                         14, 21, 22 июля.

КОЗЕРОГ: В июле 2016 вам будет хотеться риска, азарта и
ярких незабываемых впечатлений. Потребность в общении может
подтолкнуть вас принять участие в командной игре, в приобщении
к подготовке свадьбы знакомых. Возможно, вы с подружками ре-
шите поиграть в игру “званый ужин” и будете каждые выходные ор-
ганизовывать вечера-встречи с конкурсной программой и
собственноручно приготовленным кулинарным шедевром.

Благоприятные дни для Козерогов: 7, 12, 17, 20, 22, 26 июля.
Сложные дни:                                      1, 2, 19 июля.

ВОДОЛЕЙ: В июле 2016 года непросто выкраивать время для
отдыха, особенно со второй недели июля. Поэтому переключение
с одного вида деятельности на другой и творческие решения будут
способствовать поддержанию бодрого настроения. Хороший спо-
соб отдохнуть 5-7, 17-20 июля — отправиться с подругой на покупку
нижнего белья. Также вас порадует забота о животных и увлечение
наукой о здоровом питании.

Благоприятные дни для Водолеев: 5, 10, 19, 22, 27 июля.
Сложные дни:                                       4, 8, 15, 21 июля.

РЫБЫ: В июле 2016 запланируйте свой отдых, поездку на море
или в санаторий, зарубежное турне или участие в творческой кон-
курсной программе. В этот период важно проводить свое свобод-
ное время так, как вам хочется, как когда-то мечтали: рисовать,
писать, делать театральные постановки с детьми, устраивать спор-
тивные состязания, посещать цирковые представления.

Благоприятные дни для Рыб: 7, 17, 18, 20, 26 июля.
Сложные дни:                            4, 12, 21 июля.

2 июля
30 лет со дня рождения
1986. Линдсей Лохан американская ак-
триса, певица 

4 июля
90 лет со дня рождения
1926. Ермек Серкебаев, казахский певец
(баритон), народный артист СССР 
90 лет со дня рождения
1926. Альфредо ди Стефано, испанский
футболист, обладатель Кубка чемпионов
(5 раз) и "Золотого мяча" (1957, 1959) 

6 июля
220 лет со дня рождения
1796. Николай I, российский император
(1825-1855), третий сын императора
Павла I 
70 лет со дня рождения
1946. Сильвестр Сталлоне, американ-
ский актер, режиссер, сценарист
70 лет со дня рождения
1946. Джордж Уокер Буш, 43-й президент
США (2001-2009) 
65 лет со дня рождения
1951. Джеффри Раш, австралийский

актер 
8 июля

35 лет со дня рождения
1981. Анастасия Мыскина, теннисистка 

9 июля
70 лет со дня рождения
1946. Бон Скотт, вокалист австралийской
группы "AC/DC" 
60 лет со дня рождения
1956. Том Хэнкс, американский актер,
обладатель двух "Оскаров" 
40 лет со дня рождения
1976. Екатерина Гусева, актриса 

10 июля
160 лет со дня рождения
1856. Никола Тесла, сербско-американ-
ский изобретатель в области электро- и
радиотехники 

11 июля
40 лет со дня рождения
1976. Эдгар Запашный,  дрессировщик 

12 июля
140 лет со дня рождения
1876. Сергей Уточкин, российский летчик 

70 лет со дня рождения
1946. Валентина Толкунова, Народная
артистка РСФСР
25 лет со дня рождения
1991. Хамес Родригес, колумбийский
футболист, лучший бомбардир чемпио-
ната мира 2014 года  (6 голов)

14 июля
30 лет со дня рождения
1986. Пелагея (Пелагея Ханова), певица,

15 июля
410 лет со дня рождения
1606. Харменс ван Рейн Рембрандт, гол-
ландский живописец 

17 июля
170 лет со дня рождения
1846. Николай Миклухо-Маклай, путеше-
ственник, этнограф 

18 июля
95 лет со дня рождения
1921. Джон Гленн, американский астро

навт 
60 лет со дня рождения
1956. Любовь Казарновская, оперная пе-
вица (сопрано) 

19 июля
45 лет со дня рождения
1971. Виталий Кличко, украинский бок-
сер-тяжеловес, политик 

20 июля
75 лет со дня рождения
1941. Владимир Ляхов, летчик-космонавт
СССР, дважды Герой Советского Союза 
75 лет со дня рождения
1941. Людмила Чурсина, Народная ар-
тистка СССР
70 лет со дня рождения
1946. Владимир Викулов, хоккеист,  чем-
пион мира (7 раз), Олимпиад (2 раза)

21 июля
45 лет со дня рождения
1971. Нонна Гришаева, актриса
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О К О Л Е С И Ц А

Родственники - это группа лиц, перио-
дически собирающаяся пересчи-
таться и вкусно покушать по поводу
изменения их количества. 

К женщинам надо относиться как к явле-
нию природы т. е. выходить и наслаж-
даться, а не тащить в дом.

Уровень подготовки к экзаменам:
ставлю “лайки” преподавателям.

На чемпионате мира по самым частым
поводам для секса победила дружба.

Знаете, как классно всё лето общаться
с друзьями, гулять допоздна, знако-
миться с новыми людьми, ездить за-
горать и купаться и просто хорошо
проводить время? Вот и я не знаю.

Теперь в Евросоюзе 1GВ свободного
места.

Чтобы получить больничный, я при-
шла к врачу не накрашенной... чуть на
скорой не увезли

Тактичность - это умение вовремя прики-
нуться слепым, глухим и... тупым.

Как хорошо жить, например, на
Таити... Надел в детстве шорты - В
НИХ ЖЕ в старости и ПОХОРОНИЛИ...

Главврач:
- Премиальные будут выплачивать
только за постоянных пациентов.
Патологоанатом:
- Во я попал.

В ЕС:
- Извините, вы не подскажете, где Ве-
ликобритания?
- Вышла.

Быть пессимистом потрясающе. Я всегда
или прав, или приятно удивлен.

Познакомился парень с девушкой. По-
гуляли. Парень говорит:
- Ну чего, может поедем ко мне?
Она отвечает:
- Ты знаешь, я тебе прямо скажу, я, на-
верно, несовременная, но у меня
такие принципы, в общем, я решила
оставаться девушкой, пока не буду
уверена, что я действительно люблю
того мужчину, который рядом со мной.
- Ну что ж... Но тяжеловато, наверно,
так жить?..
- Да, в общем-то, нет. Вот муж, тот
психует...

- Фима, скажи честно, ты принимал виа-
гру или просто таки рад меня видеть?

Поскольку западные страны из ЕС вы-
ходят, а восточные вступают, логично
утверждать, что ЕС не расширяется, а
медленно ползет на восток

Окей, гугл, как отличить принца на белом
коне от всадника апокалипсиса?

- Изя, походу я беременна... Не знаю от
кого,... но тошнит от тебя...

- Папа, а это правда, что старый друг
лучше новых двух?
- Да сынок, но с подругами всё наоборот.

- Ты не знаешь, через какое время обнов-
ляется память у аквариумных рыбок?
- Говорят, каждые 30 секунд.
- Понятно... Примитивные уроды... Ты не
знаешь, через какое время обновляется
память у аквариумных рыбок?

Через 10 лет вступить в ЕС будет так
же легко, как в 91-м году в КПСС.

- Мадемуазель не будет против распить
со мной бутылочку Дом Периньон, затем
прогуляться по ночному Парижу и по-
ехать в моё поместье в Сен-Жермен,
чтобы стать моей законной супругой?
- Мадемуазель закодирована.

Вилку надо держать в левой руке, а
нож - в правой. Хотя...Какая, на хрен,
разница?! Рот всё равно посередине.

Исследования показывают, что употреб-
ление в пищу свинины в сочетании с ал-
коголем, сокращает риск стать
ИГИЛовским террористом на 100%.

В военкомате.
- Я хочу в армию.
- Раздевайтесь.
- Блин, и тут через постель!

- Вот мы поженимся, я буду готовить и
убирать. А ты что будешь делать?
- Я буду есть мясо и пить пиво.
- А из полезного?
- А из полезного - овощи.

- Так ты женат?
- Это не политкорректно! Нужно гово-
рить: "мужчина с ограниченными воз-
можностями".

Многие одинокие девушки отличаются
прекрасным вкусом. Вероятно, поэтому
они и одиноки   

- Я чe-то не понял, Оль... Почему бу-
тылка с коньяком наполовину пустая?
- Потому что ты пессимист!

- Смотри - это видео о том, как я провожу
свой день.
- Но это же фотка, где ты лежишь на ди-
ване!
- Это видео.

Заядлый грибник непроизвольно
пнул девушку в красном платье в
белый горошек.

Мы пробовали с ней заниматься йогой,
но всякий раз получалась "Камасутра".

Как отличить вареное яйцо от свежего
Принесите яйцо в курятник, то которое
куры похоронят - ВАРЕНОЕ!

Если наш человек покупает спортивный
костюм, то он либо собирается бухать на
природе, или ложится в больницу.

- Мужик, выпить хочешь?
- Нет, щас нет...
- Ясно... М-да... К-хе......... А щас?

- У меня родился сын!!! На прошлой не-
деле! Ты представляешь??!! СЫН!!!
У МЕНЯ!!! После 6 дочерей наконец-то
сын! Я так счастлив!!!
- Поздравляю! На кого похож?
- Не знаю, мы на лицо еще не смотрели

"Это были не наши футболисты.
Форму можно купить в любом мага-
зине". В. В. Путин.

Велосипедист- беда для экономики. Он
не покупает машину, бензин, страховку.
Не берет кредит. Не платит за мойку, сто-
янку и лекарства. Он здоров!

Моим оружием всегда было слово! Не-
цензурное, конечно... 

Больше знаешь - крепче мстишь.

Прогресс это когда добротная красивая
коробка используется в хозяйстве, а до-
рогой новомодный гаджет, который был в
ней упакован, уже давно устарел и вы-
брошен.

Увязнуть по уши в кредитах и показы-
вать, что ты состоятельный - то же
самое, что иметь резиновую женщину
и рассказывать о регулярной поло-
вой жизни.

- А почему у тебя весь автомобиль испи-
сан нецензурными словами?
- Это просто краска матовая!

- Госпожа Рабинович, зачем Вы по-
били своего мужа?
- Да не била я его, так... пыталась до
него достучаться 

Поставил начальнику ультиматум: или
он повышает мне зарплату, или я уволь-
няюсь. Пришли к компромиссу: он не по-
вышает зарплату, я не увольняюсь.

И создал Бог женщину. Существо по-
лучилось злобное, но забавное...

Поймал дед золотую рыбку, а она ему
сразу:
- Не ешь меня, старче я три твоих жела-
ния исполню!
Согласился старик. И исполнила золотая
рыбка ему три желания три раза, как и
обещала Так себе исполнила... Рыба
всё-таки 

С лечащим врачом - переспала, со
своим психиатром - переспала, с тре-
нером из фитнес-клуба - переспала...
ну, короче, куда не придёшь, везде
близкие и родные люди.

- Это ты чертил?
- Нет, Ксюша.
- Ксюша, это ты чертила?
- Сам ты чертила, придурок...

Если желаете знать правду, научитесь
появляться неожиданно.

Девочка, которая в школе сидела ближе
к окну и батарее, созрела еще в 5 классе.

Если посмотреть мультфильм "Краса-
вица и Чудовище" задом наперёд, то
получится история о девушке, которая
вышла замуж за прекрасного принца,
потом довела его своей любовью и
превратила в ужасное чудовище,
после всего этого сбежала к отцу и
жила долго и счастливо.

- Папа, расскажи, как преуспеть в жизни?
- Сынок, нужно быть честным и ловким.
- А как быть честным?
- Всегда выполнять то, что обещал.
- А ловким?
- Никогда ничего никому не обещать...

Только сев на пол в позу лотоса и рас-
слабившись, понимаешь простые
вещи:надо помыть под шкафом, и вон
куда делась зарядка от телефона.
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ВЫБИРАЙТЕВЫБИРАЙТЕ НАСНАС!!
Уважаемые клиенты корпорации MEEST!

Мы ждем Вас  по  адресам:

CALGARYCALGARY
PROMEDICAL SUPPLIES

7500 MACLEOD TRAIL SE,  T2H 0L9
(только по понедельникам)

телефон: 4 0 3 - 4 6 0 - 9 9 3 14 0 3 - 4 6 0 - 9 9 3 1

EDMONTONEDMONTON
ALL SEASON SHOES

9005 - 127 AVE NW
T5E 0A8

телефон: 7 8 0 - 7 0 5 - 4 8 8 67 8 0 - 7 0 5 - 4 8 8 6

САМЫЙ ЛУЧШИЙ СЕРВИС В АЛЬБЕРТЕ!


